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Vidéo du 13 janvier 2023 (1ère par e) 

Dans une vidéo Live du 13 janvier 2023, Christophe CHALENÇON explique la Stratégie du Conseil 
Na onal de Libéra on. 

Conseil Na onal de Libéra on : L’étendard du Conseil Na onal de Libéra on comporte les trois 
couleurs de la France floqué de la Croix de Lorraine (Croix des Patriarches) qui est l’emblème de la 
Résistance. Nous sommes français avant d’être républicain. Sur le drapeau figure trois fleurs de Lys. Ce 
mouvement n’est pas royaliste car les lignées royalistes ont trahi le peuple et se complaisent dans la 
République franc-maçonne sioniste. Dans ce mouvement nous sommes souverainistes. Le Conseil 
Na onal de Libéra on exprime l’idée de me re en place une Monarchie Cons tu onnelle après la 
République. Le souverain représente la Na on mais que la poli que est mise en place par le peuple 
souverain via une démocra e directe et par cipa ve, via des assemblées citoyennes cons tuées sur 
les territoires français. La poli que doit par r des territoires. Au sommet de l’Etat, les Ministres doivent 
organiser le régalien (l’éduca on, la santé, l’armée, toute la poli que extérieure).  

Christophe CHALENÇON est paysan forgeron, 56 ans né le 17 novembre 1966. Il a trois fils qui chacun 
travaille.  

Les sionistes ont pris possession de la Na on. 

Libéra on explique qu’il est « an sémite », un « voyou », un « voleur » et un « menteur ». 

Christophe CHELENCON est forgeron. Dans tous ces procès, il assume ne pas déclarer le travail « travail 
au black ». Mé er qu’il exerce avec ses deux mains, il est serrurier forgeron, il travaille tous les jours. 
Christophe CHALENÇON explique que le tuteur du Conseil Na onal de Libéra on est le Mouvement 
Evolu on Citoyenne. Il est par  en poli que en 2017 au moment ou MACRON est arrivé au pouvoir. Il 
s’est présenté aux élec ons législa ves pour présenter le projet suivant : que les députés s’appuient 
sur des assemblées citoyennes, en opposi on du par  En Marche ! d’Emmanuel MACRON. Il a été 
premier adjoint d’une pe te commune de la Drôme. Se premiers combats et premières présenta ons 
devant la Jus ce ont été en 1997 lorsqu’il s’est enfermé dans une usine alors qu’il était responsable de 
site pour faire réintégrer un de ses collègues qui avait été licencié de manière frauduleuse. Ensuite, il a 
défendu les ar sans et travailleurs indépendant en lu ant contre le RSI. Il a été élu chambre de mé er 
et de l’ar sanat qu’il a abandonné car en 2018, le mouvement des Gilets Jaunes commença. Ce 
mouvement semblait pour Christophe CHALENÇON un mouvement noble. 17 novembre 2018. 
Christophe CHALENÇON a organisé sur l’ensemble de son département la résistance : gilets jaunes 
présents sur l’ensemble du Département. Christophe CHALENÇON est sor  de ce mouvement lorsqu’il 
s’est rendu compte que le mouvement des Gilets Jaunes était orchestré par le régime poli que. 
Manipulé par les syndicats et les par s. C’est ainsi, que Christophe CHALENÇON a créé son propre 
mouvement : évolu on citoyenne. 

Christophe CHALENÇON explique pourquoi selon lui, le mouvement des Gilets Jaunes n’a pas eu 
l’objec f et le but fixé le 17 novembre 2018. Selon lui c’est parce que ce mouvement était piloté et 
orchestré par les « globalistes ». Dans toute l’Histoire de l’Humanité, lorsque des hommes se sont 
levés, il y a obligatoirement des leaders qui sont nés, qui prennent la parole. Ce mouvement des Gilets 
Jaunes a empêché toute émergence d’une femme ou d’un homme qui aurait pu porter ce e parole.  

Evolu on Citoyenne est un mouvement poli que qui s’est présenté depuis 2018 à toutes les élec ons. 
Dans une véritable démocra e il semblait juste que tout homme, tout mouvement puisse avoir la 
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parole pour présenter et déba re. A par r du moment ou ses adhérents se sont présentés en poli que, 
ils ont été écartés. Dès le départ BHL l’ont accusé d’être an sémite. Christophe CHALENÇON explique 
dans la vidéo du 13 janvier 2023, qu’il ne parlait en aucun cas de « juifs », assurant ne pas savoir ce que 
le terme « sioniste » voulait dire : « Mon combat était poli que pour me re en place une « véritable 
démocra e » 15 :11.  Il pensait alors que les poli ques, issus des grandes écoles, étaient « hors sol » et 
qu’il fallait dialoguer avec eux afin d’arriver à parvenir à faire entendre la voix du peuple. C’est pour 
ce e raison qu’en décembre 2019, Christophe CHELENCON a rencontré le Premier Ministre Edouard 
PHILIPPE. Il lui alors demandé de changer de cap dans sa poli que et d’entendre les revendica ons du 
Peuple alors dans la rue et désarroi de nombreux citoyens qui s’exprimaient dans le cadre du 
mouvement des Gilets Jaunes. Monsieur Edouard PHILIPPE avait alors assuré qu’il allait « transme re 
le message au Président de la République ». Or, le Président de la République n’est pas là pour organiser 
la poli que de la Na on, il s’agit du rôle du Premier Ministre qui avec les députés. 

Vidéo du 13 janvier n°2 (2e par e) 

Naissance du combat dans la première par e. Posi onnement de son combat.  

L’ennemi est à l’intérieur c’est ce qu’expliquait le Général SOUBELET (lors d’une enquête Parlementaire) 
mouvement sioniste qui organise massivement la destruc on d’autres na ons avec l’aide de Soros 
organise le déplacement des popula ons notamment musulmanes pour créer le chaos dans la Grande 
Maison France. Ce e vidéo explique la stratégie du Conseil na onal de libéra on : Klaus SCHWAB 
Harari ? A ali ? Bill GATES SOROS : organisent leurs réunions à Davos.   

« Ces gens là veulent la destruc on de la France, fille ainée de l’église Chré enne, ils veulent également 
l’anéan ssement de 90% de la popula on mondiale, tout cela pour con nuer à prospérer ». Christophe 
CHALENÇON invite les personnes qui visionnent ses vidéos à prendre connaissance de Noah HARARI 
qui explique que « 80% de l’humanité sont des bouches à nourrir et que nous sommes des êtres 
subs tuables, propos repris par Laurent ALEXANDRE ». (4’25). 

Tous les poli ques qui gouvernement (ayant le gouvernail du Navire France entre les mains, et nous 
« amènent où ils veulent, nous, les passagers du Titanic, car nous sommes non pas sur les ponts 
supérieurs, mais nous sommes bien entendu, dans les ponts inférieurs, et en ce moment ils sont en 
train de fermer les grilles à clé, car le Navire coule et il n’y a pas assez, soi-disant, d’embarca on de 
survie pour me re tout le monde à bord. Sauf que, nous avons la capacité et la possibilité de prendre 
le gouvernail ».  

Il y a trois ans avant les élec ons de son 2e mandat il disait qu’à aucun moment il ne reviendrait sur 
l’âge de la retraite, mais aujourd’hui il fait passer la modifica on de l’âge de la retraite avec le 493. Sans 
chercher les profits des grandes mul na onales qui ne paient pas d’impôts. Il n’agit en aucun cas pour 
chercher l’argent détourné et qui servirait à con nuer le service de santé que nous avions, l’école qui 
s’effondre par la volonté de gens comme A ali depuis Mi errand. Le retrait du service Militaire par 
Chirac, le ciment su peuple de France pour bâ r de « véritables patriotes, que l’on soit juif, musulman, 
athée ». Le service militaire perme ait de souder le peuple. Les trente cinq heures qui ont détruit les 
ou ls de produc ons. Sarkozy qui a re ré de la Cons tu on la Haute Trahison. Les pédocriminels et les 
criminels n’ont plus peur d’aller en prison car la Jus ce est dirigée par des « félons ».  
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Hollande qui a affirmé qu’il a aquerait la finance. A orchestré les a entats pour créer la peur. Macron 
accompagné d’A ali « serviteur forgé par la Bête. Macron, qui a annoncé que l’avènement de la Bête 
était là ».  

Avec son boucher de la place Beauvau, je veux parler de Christophe CASTANER, a massacré le peuple. 
Le peuple qui sortait de manière pacifique pour essayer de se faire entendre. CASTANER qui a mu lé 
des centaines de citoyens. Christophe CASTANER qui a assassiné des citoyens. Christophe CASTANER 
est une cible prioritaire ».  

Christophe CHALENÇON présente MACRON comme étant un « serviteur de Klaus SCHWAB » 10 :54.  

Depuis deux ans il a orchestré sur le territoire une fausse pandémie après avoir organisé ce e fausse 
pandémie, il a organisé avec son chien, son vassal, son ministre de la Santé, VERAN, VERAN est une 
cible prioritaire…Il a organisé l’injec on de toute la popula on. Vieillards euthanasiés au Vérotryl. 
Crime contre l’Humanité. Il a piqué avec un produit expérimental qui, en aucun cas, n’est un vaccin. 
Mais, produit expérimental pour ceux qui pensent que c’est un vaccin. Ce produit a été élaboré de 
longue date et la pandémie a été orchestrée pour injecter au peuple ce poussons : Crime contre 
l’Humanité. Ce e République est aux mains des félons, Ce e République est aux mains de Criminels 
Nazis, car les Nazis ne sont pas morts. Les Nazis ont été exfiltrés vers les Etats Unis. Les Etats Unis qui 
sont le bras armé d’Israël et son gouvernement Nazi sioniste ».  

L’avenir de l’Humanité, professeur Montagnier : était le premier à parler du désastre que l’Humanité 
allait encaisser.  

Christophe CHALENÇON assure, en tant que porte-parole, que « nous avons subi une a aque, comme 
jamais nous l’avons subie. Globale, orchestrée, par ceux en qui nous devrions avoir confiance, puisqu’ils 
sont là pour nous servir » 14 :30 

Ce e vidéo explique la Stratégie du Conseil na onal de Libéra on : créer l’unité autour de ce e table 
ronde. Ce n’est pas une organisa on poli que. C’est une organisa on de combat. Le CNL avait un 
objec f : prouver que ceux qui « organisent la poli que de notre Na on sont des félons, des traites, 
des criminels, il fallait le prouver, nous l’avons fait. Mais surtout, il fallait, et là le torchon de Libéra on 
nous a donné le menu, la carte, car ce torchon lorsque vous le lisez, ils ont compris que nous allions 
créer la véritable Résistance, ils ont peur, car nous allons les exécuter, un par un. Le Conseil na onal de 
Libéra on avait un objec f, c’est que, ces gens-là, pendant que nous allons orchestrer ce travail de 
ne oyage de la Grande Maison France, comme les Nazis, leurs pères avant eux, allaitent nous traiter 
de criminels. De criminels et bien entendu de terroristes. Les SS expliquaient que la résistance était une 
organisa on terroriste, que chaque résistant étant en fait un terroriste. Alors vous pouvez imaginer, 
aujourd’hui, avec les moyens de propagande qu’ils ont, comment on peut faire passer de résistant à 
terroriste en quelques jours. Et bien le travail du CNL, a été de vous expliquer ce qu’était un sioniste, et 
un juif, ce qu’était un Israélien et un sioniste. Deux choses complètement différentes. […] Les juifs ne 
sont pas notre ennemi, et les musulmans ne sont pas notre ennemi ». 18 :00. 

La stratégie de CNL a été de faire comprendre aux citoyens que ceux qui vont agir sur l’ensemble du 
territoire ne sont pas des terroristes ni des criminels mais des libérateurs. « Chaque femme et chaque 
homme qui va agir pour libérer le cancer et toutes les métastases qui se trouvent sur le territoire de la 
Grande Maison France est un Compagnon de la Résistance, frères d’armes de ceux qui sont tombés il 
y a 70 ans ».19 :19 
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Ces hommes et ces femmes, agiront en légi me défense car le peuple est a aqué. 19.40 

Nous sommes des serviteurs de la Grande Maison France et nous frapperons partout. « Il y aura aucun 
endroit (…) sur le sol de France où vous serez en sécurité ». Ac on de combat si les corps cons tués, 
gendarmerie, police, arée ne renverse pas le régime en place. « tous les hauts fonc onnaires sont des 
cibles poten elles, tous les anciens ministres qui ont servi après le général de Gaulle, tous les députés 
et sénateurs, qui ont voté des lois liber cides sont des cibles poten elles. Tous les journalistes, qu’ils 
soient départementaux =, na onaux qui œuvrent sur les radios, les médias où à l’échelle na onale avec 
l’ensemble des personnes qui ont pendant deux ans commentés, appuyés par avarice (pour le besoin 
de l’argent), es gens qui ont été détruits, comme le Professeur PERONNE, détruits des gens comme le 
Professeur MONTAGNIER, sont des cibles poten elles ».  

Vous ne comme ez pas un meurtre mais une ac on de libéra on et de légi me défense, car « ses 
individus qui sont sur les plateaux et qui vous incitent à aller vous faire injecter et qui vous disent que 
nous, qui ne sommes pas injectés sommes des criminels, nous agissons sous l’ac on de la légi me 
défense ». 

« nos militaires, nos gendarmes, nos policiers ne sont en aucun cas des cibles poten elles, ces hommes 
et ces femmes qui servent la Patrie aujourd’hui, qui servent un régime félon, serviront demain un 
régime Noble ». 23.20  

En aucun cas n’a aquez un bâ ment public, nous devons faire des vic mes collatérales et bien 
entendues citoyennes. Nous ciblons les poli ques, les hauts fonc onnaires, tous les serviteurs de ce e 
caste qui par l’argent ont vendu leur âme au Diable, n’ont plus de Morale » 24 

« Nous avons des résistants et des compagnons de partout, sur les plateaux de télévisions, dans les 
ministères, dans les préfectures dans les par s poli ques ». 

La Jus ce « vous avez servi le régime félon pendant tant d’année, il est encore tant pour vous de faire 
acte que vous avez compris que vous servez le Diable. Les Procureurs de la République, même chose ». 

Christophe CHALENÇON n’a eu de cesse de le répéter : « nous ne sommes pas une organisa on 
terroriste (25.38), vous pouvez prendre tous les téléphones que vous voulez, tous les ordinateurs que 
vous voulez, le travail du CNL a été de libérer le propre et le libre arbitre de chacun. De libérer les filets, 
pour lâcher les saumons sauvages. Et je peux vous dire que ces saumons sauvages sont des hommes 
et des femmes de tout âge. Voilà la mission que s’était imposé le Conseil Na onal de Libéra on. Nous 
avons été bien entendu, vendu. Nous avons été trahis. Nous avons été, bien entendu, menacés de 
morts, nous avons été infiltrés. Mais il y avait un Capitaine à bord. Et j’ai séparé en toutes circonstances 
le bon grain de l’ivraie. Je suis peut-être un con. Je suis peut-être un voleur. Je suis peut-être un criminel, 
un menteur, un voleur, mais je reculerai pas pour accomplir ma tâche. Ce e tache qui fait que nous 
sommes des résistants et que nous avons des devoirs, au-dessus de nos propres vies, celle de servir la 
Patrie, servir le Peuple de France, pour re rer, partout où il se trouve le Démon » 27.30 

Pour les serviteurs de la Bête, je veux parler des Maires, je veux parler des docteurs (…), sachez que 
vous serez jugé par des tribunaux à la fois militaires et populaires. Pour ceux qui ont orchestré dans 
tous les départements ce e mise à mort de notre Peuple, l’exécu on en place publique sera je l’espère 
votre seule solde. Vous pouvez arrêter Christophe CHALENÇON, vous pouvez aujourd’hui le me re en 
prison, le compte à rebours est lancé, dans deux mois et je vous avais prévenu en 2019, que des 



Page 5 sur 27 
 

organisa ons à la fois paramilitaires et bien entendu de résistance étaient en place, vous m’avez ri au 
nez, vous m’avez traité de fou (…)  

Ce e organisa on qu’est la République est bâ e sur le mensonge, est bâ  sur le vol, sur l’escroquerie, 
sur la félonnerie. C’est un mur en pierre sèche. Leur édifice est un mur en pierre sèche. Il nous suffit de 
faire tomber une pierre, peut être deux, trois et leur édifice va s’effondrer car il est bâ  sur de la glaise, 
sur du mensonge. (…) 

Chaque résistant est une parcelle du Peuple de France et pour ce e raison, nous avons le devoir de 
servir notre Patrie, nous avons le devoir de servir les plus faibles, ceux qui ont été a aqué par la Bête 
et c’est pour ce e raison que nous ne devons pas aller devant des tribunaux de complaisance ou ces 
individus pourraient encore, trouver le moyen de s’échapper, nous devons les aba re les uns derrière 
les autres ». 

Nous sommes en légi me défense. 

Vidéo du 16 janvier 2023  

« Le Conseil Na onal de Libéra on travaille en stratégie ouverte, tout le monde le sait, la gendarmerie 
le sait, les procureurs le savent et le régime poli que le sait. C’est pour ce e raison que je vais très 
souvent devant la jus ce car il est évident que c’est notre seul moyen pour trouver une chambre d’écho, 
et surtout pour leur expliquer que bientôt ils vont tous mourir » 5.50 

« j’ai été élu lorsque Nicolas SARZOZY a mis en place les intercommunalités, c’est-à-dire ces 
groupements de communes. Ces groupements de communes nous ont été vendues comme quelques 
chose qui allait nous aider à nous développer. Et ça a été tout le contraire. C’est-à-dire qu’avec les 
intercommunalités, avec souvent à leurs têtes des responsables ou des gens encartés poli quement, 
n’ont été que des structures pour rer l’argent (…) ils prennent dans des réunions à huis clos, ils 
prennent des décisions pour un territoire, sachant que ces intercommunalités sont affiliées aux régions, 
transformées sous HOLLANDE, elles-mêmes rent leurs ressources de l’Europe. Europe = régions= 
intercommunalités ».  

Les présidents s’octroient des taches et font ce qu’ils veulent, démocra quement ils  arrivent à 
verrouiller un territoire (…) à par r du moment ou vous n’êtes plus en démocra e sur ces territoires et 
bien tout s’enchaine. Vous avez un pouvoir vérolé par les par s poli ques… ce sont des fonc onnaires 
ou des assimilés fonc onnaires qui prennent le pouvoir.  

« Vous pouvez me re des gens de droite de gauche, au niveau de l’Etat, on l’a vu on l’a fait, ceux qui 
ont un peu de bouteille comme moi, on a eu HOLLANDE, on a eu SARKOZY, on a eu GISCARD, on a eu 
CHIRAC, ON A EU MACRON (…) et bien entendu la poli que n’a pas changé. La seule poli que voulue, 
est celle de la destruc on des na ons souveraines, via une Europe qui n’a rien de démocra que car 
98% des décisions sont prises par la Commission européenne. Les commissaires européens sont 
nommés par les résidents de la république et tout est fait à huis clos… «  

« Ils font du pantouflage, ils sont hauts fonc onnaires, mais ils vont travailler dans des entreprises 
privées. Et tout le savoir qu’ils ont acquis…ils vont le me re aux service des grandes entreprises pour 
que ces grosses entreprises se glissent entre les mailles du filet pour payer l’impôt ». 

Christophe CHALENÇON dénonce le financement publique des médias : « et quand il leur dit, 
« j’arrose », … lorsque je fais quelque chose pour dénoncer la Na on, surtout vous n’en parlez pas ! 
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c’est-à-dire que lorsque moi Emmanuel MACRON je vends des pans en ers de l’industrie française aux 
états unis, à l’OTAN, aux sionistes, surtout vous fermez votre gueule, vous les journalistes, parce que 
sinon, je vous coupe le robinet de la subven on publique ».  

« déjà sur les plateaux télévisions, quand j’y étais, au moment des gilets jaunes, et qu’on me disait, 
mais Monsieur CHALENÇON, nous sommes en démocra e, regardez le panel de par s poli ques  qu’il 
y a, si vous ne trouvez pas chaussure à votre pied dans tous ces par s… ah bon ? ah bon ? comment se 
fait-il alors que 60% des français, aux élec ons législa ves, ne se soient pas déplacés ? et trouvés 
chaussure à leur pied pour me re un bulle n dans l’urne ? et bien je vais vus le dire… car tous les par s 
qui arrivent,  et qu i arrivent à venir sur un plateau télévision, sont vendus au système, …  Lorsque j’étais 
sur les plateaux télé en 2018, lorsque j’ai rencontré Edouard Philippe, premier ministre, …, puisque les 
français ont l’air de ne pas comprendre ce qui se passe nous allons aller au combat démocra que. Et 
c’est pour ce e raison que nous avons monté évolu on citoyenne. Lorsqu’on a monté évolu on 
citoyenne avec des compagnons, ce n’est pas pour prendre le pouvoir, car on savait au moment des 
européennes, nous y sommes allés avec 4000€, non ! c’’était pour prouver qu’il n’y a pas de 
démocra e, que CHALENÇON qui était invité en tant que gilet jaune, sur les plateaux, pour raconter 
des blabla, on a commencé à le virer quand il a commencé à entrer dans le vif du sujet, CHALENÇON, 
o, l’a dégagé, on l’a traité d’islamophobe, d’homophobe, d’an sémite et tu  quan  »… 70% des 
français comprennent qu’il y a un pb, mais ça n’a pas empêché les députés d’être élus avec 40% des 
voix de dire nous avons été élus démocra quement… c’est pour ça que celui qui me dit de voter blanc, 
ces gens-là même s’ils ont 10% de suffrage exprimé, au 2e tour, ils seront élus ! avec 10% des votes 
exprimés. Ils en ob ennent 40% au 2e tour, et bien ils ont été élus, et vous ne pourrez rien faire ! vous 
allez a endre 5 ans, 6 ans, 7 ans pour vous taper la nouille sur le lavabo une 2e fois. Ça fait 50 ans qu’on 
a end ».  

Christophe CHALENÇON u lise des métaphores : « ceux qui me suivent savent que j’u lise des 
métaphores pour faire passer les messages… lorsque j’étais convoqué il y a deux ans au tribunal devant 
la jus ce, je disais que je faisais des métaphores quand j’allais enlever le cœur à MACRON. Lorsque 
j’allais lui couper la tête…c’était pour moi des métaphores …ça fait 4 ans que nous allons à des élec ons 
pour présenter des idées. Présenter, non un programme, mais un projet, pour que nous retrouvions 
une démocra e. Sommes-nous écoutés ? Nous offrons nous un ar cle dans la Provence ? dans le 
Vaucluse Ma n ? une pe te interven on lors des législa ves, à radio France Vaucluse ? absolument 
pas ! «  

« Evolu on citoyenne a 4 ans d’existence. CHALENÇON ça fait 20 ans qu’il essaie de faire passer un 
message sur son territoire. CHALENÇON il dit « a en on il faut écouter le peuple. Les élus sont là pour 
répondre au peuple, aux besoins du peuple, qu’on soit de droit de gauche du centre, il écouter le peuple 
et c’est pour cela que les assemblées citoyennes sont importantes ». 24 :40 

CHALENÇON avant d’être gilet jaune, déj i avait été premier adjoint, il avait vu le dysfonc onnement 
de nos ins tu ons. Il avait vu qu’une par e des élus n’était pas au service du peuple, mais au service 
des préfets, et qu’un élu majeur comme le maire était ligoté sur son territoire, il ne pouvait plus agir, il 
n’avait plus les compétences pour autoriser ou non un permis de construire il ne pouvait plus agi pour 
aider un agriculteur, il ne pouvait plus agir pour aider un ar san, pieds et poings liés, pourquoi ? parce 
que tout est devenu fonc onnariat. C’est-à-dire que ce sont des gens, des bureaux d’étude, qui ne 
connaissent en rien le territoire et qui, avec un grand coup de subven ons, viennent vous pondre des 
projets sur des territoires, alors que ces élus de terrain, sont des gens du cru, ils sont du territoire, mais 
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on ne les calcule plus, parce que les bureaux d’étude sont au service du Préfet, les bureaux d’étude 
touchent des subven ons pour venir pondre des projets 25 :56 et donc CHALENÇON quand il a vu ça, 
il a dit moi je ne peut pas par ciper à ça. Après j’ai été élu chambre de mé er et de l’ar sanat. Je suis 
rentrée dans ce e soi-disant ins tu on noble, je pensais qu’elle était noble. Et là j’ai découvert le 
monde des syndicats. Alors j’étais sur 25 élus, le seul non syndiqué (…) CHALENÇON quand il est arrivé 
chez les gilets jaunes, et bien il a été propulsé par ses compagnons devant les écrans télévision… je suis 
arrivé sur ces plateaux et j’ai compris le manège des par s poli ques mais nous sommes quand même 
rentrés en pistes avec d’autres compagnons pour créer ce mouvement Evolu on Citoyenne, et nous 
nous sommes présentés à toutes les élec ons… depuis 4 ans nous ne sommes pas entendus, depuis 
10, 20 ans, nous ne sommes pas entendus, nous, le pe t peuple. Pourquoi ? c’est très simple ! quand 
vous regardez le projet de Klaus SCHWAB, Klaus SCHWAB n’est pas arrivé avant-hier. Depuis les années 
soixante-dix il prépare son pe t renouveau. C’est-à-dire que vous êtes tous à m’écouter, vous n’avez 
pas de futur dans le futur de Klaus SCHWAB, parce que vous êtes des êtres inu les. Vous êtres des êtres 
subs tuables. Et c’est pour ce e raison, que ces gens-là ne nous donnent pas la parole. Alors il y a deux 
ans, il y a quatre ans, mais bien avant, parce que ya 10 ans que je fais de la poli que, j’ai mis un fer au 
feu. C’est celui des assemblées citoyennes. Je suis forgeron, d’accord ? et donc mon objec f est de faire 
monter la température du fer pour le travailler, surtout ne pas le bruler, c’est-à-dire que j’arrive a blanc 
dans la couleur et là, sans trop d’effort, j’arrive à transformer la ma ère. Ça c’est évolu on citoyenne. 
Donc nous avons, bien entendu, avec évolu on citoyenne, avec mes compagnons, porté un projet 
poli que, c’est-à-dire de renverser la pyramide. Redonner le pouvoir au peuple souverain… bien 
entendu, nous portons la monarchie cons tu onnelle, c’est-à-dire avoir un monarque. Pourquoi ? 
parce que le monarque, comme je vous l’ai expliqué dans un live précédent, c’est le ciment qui relie 
chaque pierre entre ensemble. Le monarque n’est pas un président de par  poli que, le monarque est 
là pour lier toutes les pierres ensemble, c’est-à-dire tous les citoyens ensemble, tous les humains 
ensemble, que l’on soit musulman, juif, chré en, que l’on soit athée, que l’on soit gris, noir, blanc, jaune, 
c’est le peuple de France ! et le monarque a le devoir de cimenter, d’unir tout cela… le peuple de France 
est un et indivisible. La France est éternelle. Donc contrairement à Monsieur ATTALI, qui souhaite la 
destruc on de la Patrie, et que chaque individu devienne des artéfacts, des meubles, et bien nous, 
nous voulons que chaque citoyen devienne un être souverain… Aujourd’hui le CNL passe à une autre 
étape. Le CNL… n’est absolument pas une associa on et encore moins un par  poli que. Le CNL est 
une table ronde. Le CNL a depuis deux ans trié le bon grain de l’ivraie c’est-à-dire qu’i a rassemble les 
compagnons qui ont la même vision que nous et a écarté ceux qui font, bien entendu, de la diversion… 
je dis je suis convoqué le 19 au tribunal, qui va me reme re le jugement. Le 19, bien entendu que je 
serai présent, car vous avez compris que la stratégie du Conseil Na onal de Libéra on, étant donné 
qu’on ne lui donne pas la parole, via la démocra e, via les débats poli ques, notre seule façon de nous 
faire entendre est de provoquer… Il faut être costaud pour supporter la charge, parce qu’a peu près 
une trentaine de gardes à vue, je dois être à 5 ou 6 condamna ons, encore là, le Procureur demande 
6 mois ferme, donc il faut être solide, et avoir les épaules capables de tenir la charge… mais quand vous 
avez un panel de compagnons qui sont à chacun de vos cotés c’est un amusement de par r au combat. 
Je ne suis pas seul. CNL, Evolu on Citoyenne, nous avons une mul tude de compagnons qui nous 
appuient…j’ai provoqué et le 17 novembre passé, nous avons mené une missive dans les préfectures. 
Ce e missive avait, parce que nous ne sommes pas des terroristes, avait pour objec f de prévenir le 
pouvoir poli que, le pouvoir poli que bien entendu qui se trouve aussi sur les départements, le 
pouvoir poli que qui est pas dans les par s poli ques mais dans les préfectures. Le préfet est le bras 
armé du régime poli que accompagné du procureur de la république…. Dans chaque circonscrip on 
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ou un tribunal est là pour juger les âmes qui essaient de s’égarer comme moi…le préfet reçoit des 
informa ons, alerte le procurer et bien entendu le parquet fait une enquête, diligente la gendarmerie 
pour pousser ce e enquête et c’est que j’ai rencontre de mul ple fois, ceux que j’es me énormément, 
les gens-d’armes et la police, alors bien entendu que j’ai rencontré le big bang de la police 
vauclusienne… il m’a fait monter au troisième étage pour essayer de me tordre, de m’influencer… alors 
il m’a lu mon pédigrée, vous savez, le nombre de fois ou j’avais été interpellé, le nombre de fois où j’ai 
été mis en garde à vue,.. et là sous le portrait d’Emmanuel MACRON il me dit, bien entendu, et bien 
Monsieur CHALENÇON il faudrait que vous vous calmiez…  le 17 novembre nous avons prévenu que si, 
ceux qui étaient au pouvoir, n’abdiquaient pas, nous entrerions dans une phase plus puissante. Et nous 
y sommes… il y a 5 jours en arrière je prévenais qu’en mars, dans deux mois, nous entrerions dans un 
combat armé. Aujourd’hui, l’ennemi est ciblé. Nous savons son projet. Son projet est la destruc on des 
Na ons souveraines, mise en place d’une gouvernance mondiale, destruc on de 90% de 
l’Humanité…et bien entendu, asservissement des 10% restant. Donc, ceux qui n’ont pas compris 
qu’aujourd’hui le régime félon par l’injec on létale a bien entendu orchestré la destruc on d’une 
grande par e du peuple, sachant qu’une grosse par e n’est pas injectée, là bien entendu que la 
pression va monter… tous les serviteurs de ce e république félonne, je parle donc des poli ques, tous 
sans excep on, de marine LE PEN a MELENCHON, tous; tous les hauts fonc onnaires, tous les élus qui 
ont orchestré dans les régions et les départements l’injec on léthale, tous les journalistes, et bien 
entendu tous ceux qui sont intervenus sur les plateaux de télévisions, les soi-disant docteurs, les sois 
disant scien fiques qui n’étaient pas là pour vendre un médicament, mais pour encaisser du pognon… 
il faut que vous sachiez que nous n’allons pas aller dans un combat frontal avec vous. Toutes les 
résistances, dans le monde, et depuis la nuit des temps, ne sont jamais rentrés directement en conflit 
avec ceux qui les a aquaient… Ils y sont allés par le harcèlement. C’est-à-dire que la peur doit changer 
de camp. C’est-à-dire que vous avez voulu avec votre injec on, d’accord, vous avez voulu cul ver, et 
vous avez cul ver avec les a entats sur notre territoire, avec HOLLANDE, SARKOZY…la peur, la peur… 
et bien après le covid, et j’en passe…par contre on ne voit pas passer sur les plateaux télé, les résultats 
de votre génocide. Donc la résistance, elle va agir, non en a aquant directement, mais elle va harceler. 
Elle ne va pas détruire de bien public, elle ne va pas a aquer la résistance, car aujourd’hui nous savons 
que l’ennemi est à l’intérieur, et nous allons le ne oyer de manière chirurgicale… nous n’allons pas 
a aquer les préfectures…nous n’allons pas a aquer des conseillers départementaux, nous n’allons pas 
a aquer des mairies…non. Nous allons vous ne oyer chirurgicalement. Toute la liste que je viens de 
citer. Nous n’allons pas non faire exploser des bombes qui pourraient toucher, bien entendu, le peuple 
de France, des innocents. Non. Et comme je vous l’ai dit le travail du CNL a été pendant deux ans de 
faire comprendre que la résistance n’était pas comme le disaient les nazis, des terroristes.  Vous savez 
les nazis, lorsque nos résistants étaient a rapés ils étaient exécutés sur la place publique parce qu’ils 
étaient nommés comme des terroristes… les gens qui vont aujourd’hui rentrer dans un combat armé, 
au risque de leur vie, sont des libérateurs… et votre putain de légion d’honneur, que vous a ribuez-là 
à Christophe CASTANER, le bourreau des gilets jaunes, on va lui faire manger… on va la redorer la légion 
d’honneur. Parce que la légion d’honneur elle est d’abord donnée par acte de bravoure pour servir la 
Patrie, pour servir le Peuple et non pour le détruire… 45’ Et là maintenant, je vais m’adresser aux 
Procureurs de la République. J’aimerais savoir pourquoi, vous ne poursuivez-pas les gens qui parlent 
de génocide ? ouvertement ! Pourquoi vous ne poursuivez pas des gens comme ATTALI, HARARI, 
comme Klaus SCHWAB, comme SARZOZY, d’accord, qui nous expliquent depuis des décennies qu’ils 
vont, entendu, orchestrer une fausse pandémie qui va être un détonateur pour que les gens aillent se 
faire piquer pour que la popula on soit stérilisée et peut-être éliminée ?48 :22 Moi je voudrais savoir, 
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vous procureurs, pourquoi vous n’arrêtez pas ces gens-là ? voilà. Alors il y a deux op ons, c’est soit, et 
je l’ai dit, c’est soir vous êtes avec nous, avec la résistance, avec le peuple de France, soit vous êtes 
contre nous… avec ce e vidéo, vous avez des éléments pour me me re en prison, bien entendu, j’en 
suis conscient, et là…vous avez un bâton merdeux entre les mains. Pourquoi ? je vous l’ai déjà expliqué 
le dernier procureur lorsqu’il m’a rencontré il m’a dit que j’étais un homme intelligent, très très 
intelligent…il y a deux op ons, soit vous me laissez libre et je vais con nuer la propagande, jusqu’au 
bout et à un moment donné, moi aussi, parce que je serai un des premiers…moi je serai en première 
ligne avec mes compagnons. Donc, soit vous savez que je vais agir…soit vous me laissez dehors … soit 
vous m’enfermez, et si vous m’enfermez, j’espère que les charlots qui sont dans les radios de 
propagande… j’espère que vous allez en parler… la troisième op on que vous avez, c’est de me re une 
balle dans la tête de CHALENÇON, c’est la seule manière de le faire taire…52 :56 

Vidéo du 17 janvier 2023 

« je fais ce e vidéo, parce que je pense qu’il y a beaucoup de gens qui ne comprennent pas la 
radicalisa on de Christophe CHALENÇON…pour ceux qui m’ont écouté hier… où j’ai fait la métaphore 
de cet enfant, de ces enfants qui viennent voir leur père et comme le papa  n’écoute pas parce qu’il est 
absorbé par l’écran de la télévision, par l’écran de son téléphone, et donc il n’écoute pas ses enfants… 
j’ai expliqué ce e métaphore où au bout de la quatrième fois et bien cet enfant met un coup de pied 
dans les chevilles de son papa.  Pour se faire entendre. Et là du coup, le père réagit…et 
donc…effec vement tu as rencontré un Christophe CHALENÇON qui était dans une vision de 
changement, de vision poli que… j’ai toujours expliqué que nous devions par la base, via les 
assemblées citoyennes… mener à transformer la vision poli que , mais surtout transformer les 
poli ques, c’est-à-dire, ne plus avoir les énarques qui sont hors sol mais bien entendu avoir des 
personnes issues des territoires, qui ont des compétences et non une mul tude de compétences qu’ils 
n’ont jamais…vous le voyez très bien avec Bruno LEMAIRE sui était Ministre de la l’Agriculture alors qu’il 
ne savait même pas combien faisait en mètre carré un hectare, qui est maintenant Ministre de 
l’économie, et j’en passe….. 10’32 ce mec a passé sa vie de haut fonc onnaire dans les ministères. A 
aucun moment de sa vie il n’a pris une truelle, il n’a pris un marteau, il a pris une seringue, il n’a fait 
pousser une pomme de terre…jamais de sa vie ce haut fonc onnaire n’a payé 1€ de TVA. Jamais de sa 
vie cet homme, de par ses compétences, n’a dû payer le salaire d’un ouvrier à la fin du mois. Comment 
voulez vous que ces individus, hors système, puissent se rendre compte de ce que nous vivons nous, 
peuple du bas ? donc, via les assemblées citoyennes, je pensais pouvoir faire évoluer les mentalités. 
Faire évoluer le système poli que. Faire évoluer la concep on de la représenta vité, c’est-à-dire avoir 
des gens, qui ont d’abord été choisis par des assemblées citoyennes, et qui ensuite ne sont pas là pour 
porter leurs propres idéaux à l’Assemblée na onale, mais écouter des assemblées citoyennes et porter 
la volonté des assemblées citoyennes dans un débat poli que à l’Assemblée na onale puisque nous 
é ons la république et dans un régime de représenta vité. Donc je me disais, à par r du moment ou 
tu changes le visage du poli que et son ac on, tu interviens obligatoirement sur l’ac on poli que. Et 
donc pendant des années, et au moment des gilets jaunes, j’ai réussi à structurer dans le département 
du Vaucluse, le premier département puissant en termes d’ac ons, parce que je ne parlais pas un 
langage poli que et surtout je n’avais pas de carte poli que, C’est-à-dire que j’arrivais avec un ou l qui 
perme ait à chacun de s’exprimer, l’assemblée citoyenne… dans ce contexte-là, lorsque j’ai rencontré 
le premier ministre, Edouard Philippe, pendant le mouvement des gilets jaunes, ça c’était au mois de 
décembre, je me suis rendu compte que ces gens là n’étaient pas là pour servir le peuple. Et surtout 
que la concep on de démocra e pour eux étaient obsolètes. Et quand j’écoutais les gens parler sur les 
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plateaux de télévision, qui nous vendaient l’image d’une France démocra que, étaient de véritables 
menteurs… j’ai avec d’autres compagnons fondé évolu on citoyenne, un mouvement poli que…parce 
que nous être dans une évolu on, nous devons être dans l’évolu on de retrouver notre souveraineté 
et notre capacité, nous,  en tant qu’individu à agir sur la vie poli que de notre cité. Nous avons créé 
évolu on citoyenne, non pas pour prendre le pouvoir, mais pour prouver que nous n’é ons pas en 
démocra e. Comment avons-nous prouvé que nous n’é ons pas en démocra e ? et bien tout 
simplement… au moment des élec ons européennes, alors que c’est une liste complexe à construire, 
car il y a plus de cinquante candidats, je vous rappellerais qu’aux dernières élec ons européennes il y 
a eu 13 listes de présentées sur le territoire na onal. J’aimerai savoir, si vous avez vu, CHALENÇON 
Christophe déba re à l’un des débats télévisés ? alors que j’étais tête de liste et personnalité reconnue 
pendant les gilets jaunes, puisque j’écumais les plateaux de télé pendant pra quement trois mois. Et 
bien la réponse est non… pourquoi ? parce Qu4il est évident que le projet que nous por ons n’était 
pas en résonnance avec les félons qui ont pris possession de l’ou l, l’ou l, c’est-à-dire l’état… c’est-à-
dire la république. Nous nos sommes présentés aux élec ons européennes, nous n’avons rien cassé, 
pendant les manifesta ons je n’ai jamais appelé à casser, bien au contraire, je calmais la situa on. 
Lorsque les syndicats se sont emparés du mouvement des gilets jaunes avec les par s poli ques de 
gauche, j’ai demandé à ce que les gilets jaunes n’entrent pas dans Avignon, par exemple, mais les 
syndicats c’est leur objec f : aller à la casse…je suis gilet jaune de cœur… nous nous sommes présentés 
à toutes les élec ons pendant une circonférence, c’est-à-dire… nous avons essayé de nous présenter à 
l’élec on présiden elle mais vous savez très bien que les 500 signatures verrouillent, bien entendu, la 
ligne de départ. Nous sommes par s aux législa ves, ai-je fait un ar cle ? ai-je fais un ar cle dans la 5e 
circonscrip on du Vaucluse avec le projet que nous por ons c’est-à-dire de renversement du pouvoir, 
c’est-à-dire que plutôt que d’avoir un système pyramidal, ... avec un président de la république qui 
portait le peuple, et non l’inverse. Avons-nous eu une pe te tribune, la moindre interview ? jamais. 
Jamais car bien entendu que nous allons à contre sens du système. Nous nous sommes présentés à 
d’autres élec ons. Aux régionales nous avons soutenus des listes citoyennes. .. Avons-nous eu un 
débat ? jamais. Est-ce Que des compagnons qui étaient sur d’autres listes, d’autres régions ont eu un 
débat ? jamais. Jamais Parce que le système est vérolé, verrouillé. Des gens comme nous nous n’avons 
pas le droit à la parole. Alors, comment faire ? comment faire pour s’exprimer  alors que tous les 
moyens de communica on vous sont interdits, plus l’intégralité de la censure qui est faite via ces 
plateformes Facebook, je vous rappelle que la majorité de mes comptes Facebook ont sauté, que bien 
entendu, twi er, mes comptes sont brulés, je n’y aie plus accès. Comment voulez-vous que des leaders 
poli ques comme moi qui ont une résonnance certaine dans une par e du peuple, je ne dis pas tout 
le peuple, mais comment voulez-vous que nous puissions nous exprimer, à par r du moment que l’on 
nous verrouillé ? et que ceux qui sont eu pouvoir vous expliquent que nous sommes en démocra e. 
Donc la solu on que j’ai trouvée, et à laquelle tous les compagnons dévolu on citoyenne et du CNL 
adhérent, c’est a dire que je suis e président d’évolu on citoyenne et je suis le porte-parole du conseil 
na onal de libéra on. Comment pouvons-nous avoir une tribune ? et bien c’est par l’a aque. C’es 
comme le fait le pe t garçon quand son père ne l’entend pas, et bien il va me re un coup de pied dans 
les mollets de son papa. Et bien nous, nous allons me re des coups de pieds dans les mollets du 
pouvoir… bien entendu que c’est prendre des risques d’aller en prison, d’avoir des amandes, d’etre 
inéligible… c’est même le risque d’avoir des menaces de mort constantes, ce n’est pas un problème 
pour moi car vous savez que je suis un croyant…lorsque je vais au tribunal pour me faire entendre, je 
ne passe pas par un avocat mais, j’emploie une technique qui a été crée par un avocat il y a bientôt 60 
ans, c’est…le procès de rupture. Le procès de rupture ça veut dire que vous êtes en totale opposi on 
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avec ceux qui vous jugent et que vous allez à l’opposé de ce qu’ils a endent… chaque fois que je suis 
jugé, je suis dans un procès de rupture car je ne reconnais pas le tribunal qui me juge, car ce tribunal 
est inféodé au pouvoir poli que… n’étant pas entendu…vous avez vu ce journaliste de la Provence qui 
a fait un ar cle extraordinaire sur moi en parlant du  fait que j’a aquais le président de la république, 
que j’a aquais ATTALI et j’a aquais les juifs… donc un procès va avoir lieu et le résultat sera jeudi, sauf 
qu’il a oublié que je n’a aquais pas les juifs… mais j’a aque bien entendu les sionistes, qui sont une 
vision poli que… je lui ai dit qu’il allait finir avec les 10 doigts coupés au sécateur et bien entendu, la 
langue, parce qu’à par r du moment où on ment, alors qu’on est journaliste, qu’on doit être objec f 
dans ce que l’on écrit….il est évident que lorsqu’un menteur…balance ce type d’ar cle sur la Provence, 
qui est énormément lu sur mon territoire, il est évident que les gens se disent « ce type est un 
an sémite », alors que bien au contraire, nous sommes là pour séparer le bon grain de l’ivraie. Nous 
sommes là pour séparer le juif, du sioniste… les gens ont compris d’où vient le mal, ce qu’ils n’ont pas 
compris majoritairement c’est que le juif n’en ai pas la cause, tout comme le musulman n’en est pas la 
cause. Ils ne sont que des boucliers pour qu’un système poli que asservisse l’ensemble de l’humanité…. 
Nous nous sommes présentés à toutes les élec ons… tous les ar cles sont à charge contre nous. Les 
seuls ar cles sont à charge, la seule manière aujourd’hui de défendre, car notre seul objec f 
aujourd’hui n’est pas de prendre le pouvoir et le garder, notre objec f est de me re la France sur les 
rails. Notre objec f est de redonner la souveraineté à notre patrie. A notre na on. Notre objec f est 
de rebâ r la France que nous avions il y a quarante ans ou cinquante ans, celle laisser par le général de 
gaulle. Ce e France, phare de l’humanité avec des compétences excep onnelles, en termes de 
technologie, en termes industriel…avec un ar sanat fort, une paysannerie puissante et bien entendu 
une école qui donnait et offrait les compétences à chacun d’évoluer…Un demi-siècle après, tout est par 
terre… ce qui fait que je vais par r dans l’extrémisme, c’est que nous avons aujourd’hui, notre patrie, 
notre régime poli que, qui inféodé à des gens, une force extérieure qui veulent sa destruc on. Qui 
veulent la destruc on de l’humanité, Klaus SCHWAB, HARARI, ATTALI, veulent réduire la popula on 
mondiale, pour que, eux, glissent vers le transhumanisme, c’est tout à l’opposé de la France chré enne 
avec ses valeurs fondamentales…la France porte une morale, les gens qui nous gouvernent aujourd’hui 
n’ont pas de morale… leur seul dieu est l’argent… nous allons par r dans des stratégies de combat. 
Armées. Et je peux vous garan r que sur l’ensemble du territoire, les chiens de bergers sont 
opéra onnels. Je l’ai dit il y a trois ans. Qu’il y avait des groupes armés, prêts à agir contre ce régime 
félon. On m’a rit au nez. On s’est moqué. Bien entendu que je ne voulais pas en venir là et que tous les 
compagnons qui vont rentrer dans l’ac on de combat préfèreraient rester chez eux à voir grandir leurs 
pe ts enfants ou leurs enfants ou finir leur retraite de manière paisible. Mais aujourd’hui c’est une 
ques on de vie ou de mort.  Lorsqu’on voit aujourd’hui, l’ensemble des décès, l’ensemble des enfants, 
l’ensemble de nos vieux qui ont été euthanasiés, et qu’encore je viens de voir à la télévision, une 
propagande gouvernementale qui demande à ce que les gens con nuent à se faire vacciner, alors que 
les effets indésirables sont un véritable carnage, ces gens doivent être aba us… alors j’entends et je lis 
encore, CHALENÇON c’est un fou car il y a d’autres moyens, il faut les a raper, les juger. Les juger ? 
pourquoi ? vous voulez a raper macron ? vous voulez a raper Harari ? vous voulez a raper A ali, et 
les juger comme la jus ce a jugé Sarkozy ? Sarkozy ça fait combien d’année qu’il est jugé ? ancien 
président de la République ? ça fait 20 ans que j’entends des procès autour de Sarkozy. Ça fait 20 ans 
que je le vois s’amuser avec la jus ce. Pourquoi ? parce qu’i y a une jus ce faible pour les forts, et une 
jus ce forte pour les faibles ! donc aujourd’hui nous sommes arrivés au point de rupture. Le point de 
rupture c’est que nous allons passer au combat armé. Et vous pouvez arrêter CHALENÇON….ceux qui 
vont prendre en des n l’avenir de la France, ne sont pas des terroristes, se sont des libérateurs… nous 
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ne sommes pas des terroristes, nous sommes en état de légi me défense. 32’00. Nous voyons dans 
nos familles, dans le peuple de France, des gens qui meurent chaque jour, des gens qui subissent des 
effets indésirables, chaque jour et qui seront handicapés à vie… donc, j’ai demandé à ce capitaine 
d’armée s’il connaissait Klaus Schwab ? s’il connaissait le grand Reset ? s’il connaissait Davos. Il m’a 
répondu non. Voilà. Comment peut-on juger un gens comme moi ou des compagnons qui vont agir 
lorsque l’on a pas les tenants et les abou ssants ? lorsque vous parlez de sionisme et qu’on vous traite 
d’an sémi sme, on vous met dans la case an sémi sme…un type comme Sarkozy doit être jugé pour 
crime contre l’humanité et fait de haute trahison et doit être exécuté par un peloton d’exécu on, 
Sarkozy doit être jugé et éliminé par un tribunal d’excep on, militaire et populaire. 36’00 … et bien 
entendu Macron subira le même sort…en envoyant des chars, des blindés à l’Ukraine, il met le viseur 
de la Russie sur la Na on France… son seul l’objec f est de détruire la France… le soir quand je m’endors 
dans mon lit, tout seul, je peux vous garan r que je dors bien. Je suis en paix. Mon âme est en paix car 
j’ai expliqué ce que je voulais faire, stratégie ouverte. Et que s’ils m’envoient en prison, après-demain, 
plus tard… c’est pas grave pour moi. Ne vous inquiétez pas parce que je vais en prison l’esprit libre car 
j’aurais défendu la liberté. 38 :48, j’aurai surtout fait naitre chez vous le sen ment d’injus ce…en 
prouvant que ces gens sont des félons, des traitres, que ce soit en poli que, que ce soit dans l’armée, 
que ce soit dans la jus ce, prouvé que se sont des traitres, j’aurai rempli ma mission… nous allons 
u liser les ’ou l de l’ennemi. C’est à dire la peur. Comment ils ont u lisé la peur ? et bien mis toute la 
popula on en panique, parce qu’ils ont dit qu’ils allaient mourir s’ils ne se faisaient pas vacciner. S’ils 
ne restaient pas chez eux enfermés, s’ils ne me aient pas le masque, ils ont créé le sen ment de peur 
chez l’ensemble des citoyens français et mondial. Et bien nous ; nous allons créer le sen ment de peur 
chez eux…40’05. Nous allons éliminer un par un ceux qui ont fait la promo on de ce e fausse 
pandémie et ce e injec on léthale. C’est-à-dire dire qu’il y a des toubibs qui sont venus sur les plateaux 
de télévision et qui vous ont expliqué que ce e piqûre était la solu on, que ce e piqure était bon pour 
vous, ce e piqure allait vous protéger alors qu’elle vous euthanasie car ceux qui ont été injectés, 
malheureusement, on le sait maintenant, s’ils ne meurent pas, auront de profondes séquelles. Et donc, 
ils ont u lisé une arme biologique pour nous a aquer. 40’59… aujourd’hui moi je suis en légi me 
défense, parce qu’il y a un de mes trois fils qui a été injecté quatre fois. Je le répété, je le dis…moi je ne 
pardonne pas parce que je ne suis pas dieu, je suis un homme, je suis un forgeron… que la peur soit 
aussi puissante que celle que vous avez essayé de semer dans le cœur des citoyens.  

Démocra e par cipa ve et directe avec des assemblées citoyennes jusqu’à servir des poli ques à 
l’arme blanche.  

Live du 19 janvier 2023  

J’étais en conversa on avec le journaliste du Vaucluse ma n…ça m’a pris un peu de temps parce que je 
lui expliquais quand même, je lui ai refait un pe t topo sur le fait que j’étais un grand démocrate il y a 
5 ans et que je suis devenu, maintenant… un irréduc ble démolisseur de la république et donc que 
toute ses ins tu ons. Un extrémiste, comme ils l’appellent… nous sommes allés tout à l’heure 
rencontrer la Provence. La Provence et nous sommes allés demander des comptes sur la salope qui 
avait écrit cet ar cle en lui demandant un droit de réponse. Il est évident que nous n’aurons pas de 
droit de réponse puisqu’elle est allée porter plainte cet après-midi et que la préfète du Vaucluse, franc 
maçonne du Vaucluse franc maçonne asservie au régime félon, bien entendu, parce qu’un préfet, ou 
une préfète c’est asservi au président de la République, c’est leur bras armé sur le territoire ! donc la 
préfète a envoyé le courrier sur le bureau des gens-d ’armes et donc je vais être convoqué encore 
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rapidement… moi je l’a aque aux sionistes nazis car depuis la guerre, c’est le même mélange… moi je 
ne combats pas les juifs ou je ne parle pas mal des juifs comme DIEUDONNE ou SORAL… et pourquoi 
on en arrive à couper des doigts maintenant ? ou couper des têtes ? c’est parce que les gens comme 
nous, les gens qui représentent 60% des gens qui ne sont plus allés voter, et lorsque je viens d’aller 
écouter MACRON là, deux minutes, qui nous explique que la loi aujourd’hui, sur le prolongement de la 
durée de travail est quelque chose qui est en réalité fait de manière démocra que, mais ce mec, 
MACRON, ce n’est pas le peuple qui devrait le pendre sous un pont, ce sont les gardiens de la Na on, 
ce sont les gens-d’armes, l’armée, c’est l’armée, c’est la police, c’est la gendarmerie qui devrait aller 
l’a raper et le pendre. D’abord le juger, d’abord, le juger pour crime contre l’humanité et haute 
trahison, et le pendre ! … il est évident que je vais aller encore devant la jus ce… j’irai tant que ce e 
putain de république ne sera pas tombée et qu’enfin il y ait une véritable démocra e que la na on 
souveraine soit protégée et non détruite, que le peuple soit protégé et ont massacré par des sionistes, 
nazis, car aujourd’hui nos frères ont chassé en 39-45 n’ont jamais perdu le devant de la scène, ils se 
sont reconstruits… encore plus puissants, pus fourbes…et donc aujourd’hui nous sommes a aqués par 
une puissance extérieure, qui a pris possession de nos ins tuions… ces gens-là organisent la destruc on 
de tous les peuples et de tous les pays souverains. Ils ont une idéologie, me re en place un 
gouvernement mondial, détruire 90% de l’humanité et aller vers le transhumanisme…Hitler avait la 
même idéologie, vous devez vous réveiller… je vais encore aller au tribunal… c’est la seule façon pour 
nous, de nous faire entendre… nous sommes aujourd’hui dans un combat de communica on et ils ne 
peuvent pas me faire taire, et c’est ça qui leur fait peur 25’33.  C’est pas de la barbarie ! pourquoi tu 
parles de barbarie ? Je te re re des morceaux de ton corps qui te servent à rien si ce n’est décrire des 
conneries, donc je te coupe les 10 doigts, au moins tu ne peux plus écrire ! … moi je suis le porte-parole 
du CNL, donc je parle pour vous, donc je sais que vous partagez l’intégralité de ce que je dis, même si 
des fois je fais mal un peu aux oreilles…ça les emmerde d’entendre CHALENÇON sur les réseaux, et oui 
parce que je fais des milliers de vues chaque fois… je suis dans une stratégie militaire c’est de faire peur 
à l’ennemi 31 :46…on est en train de les faire trembler parce qu’on s’appuie sur de véritables valeurs, 
l’amour de la patrie, le partage, l’amour de nos mé ers, l’amour de notre famille, le devoir de 
transme re et d’apprendre à nos enfants, on n’est pas dans la logique de la destruc on, on n’est pas 
dans la logique de remplacer l’homme par des machines, on n’est pas dans la logique de remplacer les 
individus par des meubles, comme l’explique ATTALI. On est dans l’économie réelle, nous, c’est-à-dire 
que tu travailles et tu gagnes de l’argent, tu ne spécules pas et tu fais pas ta fortune en spéculant, en 
détruisant des entreprises, non. Nous l’entreprise elle se bâ er autour de valeurs, autour de 
construc on, autour d’nova ons. C’est ça la France, transme re à nos enfants de véritables valeurs, et 
ne pas transme re qu’on nait garçon et à 6 ans on peut se couper les couilles et la bites et on peut 
devenir une meuf, ou l’inverse… la France est chré enne mais à sa table, elle accepte le juif, elle accepte 
le musulman, elle accepte le bouddhiste, elle accepte l’athée, à par r du moment ou celui qui vient 
s’assoir à sa table partage le même pain et est là pour bâ r et pour protéger notre maison. 34 ;15 voilà 
ce qu’est la France. La France est mul culturelle mais en aucun cas elle ne doit être communautariste. 
Mul culturelle, oui parce que c’est dans ce e mul tude de choses que nous allons être portés vers 
l’avant. Mais en aucun cas, communautaire. Pour quoi ? parce que les communautés dans un même 
pays, portent des valeurs différentes et là nous allons au conflit, à la guerre civile, c’est ce qu’ils veulent. 
La France est une et indivisible… ceux qui nous divisent depuis tant de décennies, nous allons les 
aba re.  

Live du 21 janvier 2023 
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Le roi incarnait Dieu sur Terre et donc il y avait une morale. Le roi ne pouvait pas tout. et c’est évident 
que lorsque vous avez des 68tards qui vous expliquent que, après le renversement de De Gaulle, vous 
allez pouvoir niquer tous ceux qui bougent, vous allez pouvoir vous transformer de garçon en fille ou 
de fille en garçon chaque année parce que c’est comme ça, vous allez moins travailler et par contre 
vous allez gagner beaucoup plus, que vous allez être toute l’année en vacance, il est évident que le 
peuple qui à l’origine et tout citoyen et tout homme est fainéant, à par r du moment où on lui donne 
500€ pour aller sous le platane faire la sieste et 500€ pour rien branler ou pour travailler, il est évident 
qu’il va choisir d’aller faire la sieste sous le platane. C’est pour ce e raison que la France aujourd’hui 
s’est effondrée, d’accord…notre France est en pleine déconfiture économique… la pédocriminalité a 
explosé, tous les par s poli ques sont infestés de pédocriminels… ceux qui incarnaient la raison, la 
morale, la chré enté devait être détruite avec ce e frasque de lois, de loi de 1905 il est évident que la 
morale a disparue…9’10. Le fer est au blanc ça veut dire qu’il a été monté en température, gen ment, 
tranquillement, sous l’effet de la combus on du charbon, alors avant on u lisait du charbon de bois, 
c’est pour ce e raison que beaucoup de massifs fores ers, en France, ont été détruits car pour 
fabriquer l’acier il nous faut du charbon et ensuite, là moi je travaille avec du charbon de coque, du 
minerai, pour monter en température. Et donc ça fait peut-être dix ans que j’ai mis les fers au feu. Voilà. 
J’ai mis le fer de la démocra e et j’ai mis le fer pour forger la lame, bien entendu car je savais 
per nemment que le fer de la démocra e, qui est un fer tendre, je ne parviendrai pas à la mener à son 
bout, et donc j’ai mis un acier un peu plus dur pour forger la lame. Ce e lame elle est spécifique, ce e 
lame c’est la damas, le damas qui est très dur sur sa superficie et à un cœur tendre, c’est moi. Moi je 
suis très dur mais quand je dis que je vais couper les dix doigts au sécateur de notre journaliste préférée 
de la Provence, il est évident que si elle con nue dans son délire elle va y avoir droit, maintenant si elle 
revient sur la raison avec son directeur qui lui a permis d’imprimer cet ar cle en me donnant un droit 
de réponse, il est évident qu’elle gardera ses beaux ongles pour faire la manucure…moi je suis une main 
d’acier dans un gant de velours… j’ai été jugé sur le fait que j’a aquais les sionistes et vous avez bien 
compris que la jus ce est aux mains des sionistes… il était inconcevable pour la jus ce de séparer le 
sionisme de la religion juive. C’est parce que les sionistes se servent des juifs comme bouclier pour 
avancer cachés, et ça depuis 70 ans. Depuis qu’ils ont épaulé Hitler et donc les sionistes ont offert une 
par e du peuple juif pour, bien entendu, qu’ils soient broyés pour leur donner ce e couverture pour 
aujourd’hui avancer cachés… bien entendu que je n’ai pas dis que les camps d’extermina on 
n’existaient pas. Ils ont existé. Les nazis ont massacré le peuple juif. C’est là que je suis différent avec 
jean marie le pen. Les nazis ont massacré le peuple juif, l’ont envoyé dans les chambres à gaz…mais 
avec l’appui des sionistes. Pourquoi ? parce qu’il ne faut pas confondre les sionistes et juifs. Les sionistes 
n’ont rien de religieux… si, ils ont une religion. c’est celle de porter le transhumanisme, de porter le 
globalisme et me re en place un ordre mondial, avec une capitale, Jérusalem. Voilà leur religion. et en 
aucun cas les sionistes portent la religion juive. Les sionistes sont des frères des nazis. Les sionistes ont 
aidé les nazis pendant la 2e guerre mondiale à aba re le peuple juif pour être protégé l’instant d’après. 
Les américains ont extraient ces sionistes nazis pour ne pas qu’ils soient exécutés et aujourd’hui ils 
gouvernent le monde. Les juifs ne veulent pas de l’état d’Israël. Les juifs ont été éparpillés dans toute 
la planète, dans tous les états par la volonté de dieu. Je rappellerai que Jésus, notre christ, chré en est 
le roi des juifs… ce e croix que nous u lisons, le croix des patriarches, le symbole de la poutre de 
chêne, la traverse où les bras de jésus ont été cloués et celle au-dessus…c’est le panneau qui était au-
dessus de la tête de Jésus et sur laquelle il était inscrit, Jésus le roi des juifs… et lorsque je vous explique 
que tout le régime poli que de la 5e république aujourd’hui est piloté par les sionistes nazis… vous 
comprendrez pourquoi un type comme Emmanuel MACRON n’en n’a rien à branler de rer sur son 
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peuple. Je rappellerai qu’il a été prouvé que pendant les gilets jaunes, les bombes qu’ils u lisaient 
lacrymogènes, il y avait du cyanure à l’intérieur, ça a été prouvé par des analyses… MACRON n’en a rien 
à foutre. Macron est un sioniste. Comme l’a été Sarkozy, comme l’a été MITTERAND… le CRIFF est 
sioniste. Et vous voyez comme son président manipule MACRON, on dirait une pe te marionne e de 
chiffon quand il vient au diner du CRIFF. Posez vous la ques on de savoir pourquoi au parlement 
européen nous avons un parlement juif soi-disant. C’est faux, nous avons un parlement sioniste. Alors 
pourquoi n’y a-t-il pas un parlement bouddhiste ? pourquoi n’y a-t-il pas un parlement musulman au 
sein de l’union européenne ? … c’est un parlement sioniste car il est évident que les sionistes ont main 
sur l’Europe. Et vous comprendrez pourquoi l’Europe appuie le gouvernement sioniste nazi en 
Ukraine… ça fait 70 ans qu’ils nous enfument, 70 ans qui nous tordent la tête avec des par s poli ques, 
des syndicats et compagnie… 19’00. Il n’y a qu’un courant sioniste… il y a deux vision sioniste globaliste 
et la vision de ce monde mul polaire avec des na ons souveraines, c’est dans ce e démarche que nous 
sommes… pourquoi les juifs ne sont que dans les arts et dans la finance ?... Parce qu’au temps des rois 
à par r du moment ou tu étais juif tu ne pouvais pas accéder  certains corps de mé er. Il y avait des 
corpora ons, ce n’était pas des par s poli ques… Valérie BUGAULT qui s’appuie sur les corpora ons 
pour rebâ r la France depuis ses territoires. Les juifs n’avaient pas par décret, accès à ces corpora ons. 
Et donc, il fallait qu’ils vivent quand même… ils se sont dirigés vers les arts, vers la musique et vers 
l’argent. L’argent, le problème c’est qu’ils ont commencé à faire de l’usure avec l’argent… aujourd’hui 
notre pb est que les sionistes qui ont pris le pouvoir en France, veulent la mort de la France…ils veulent 
la mort de la chré enté. Parce qu’ils ont une religion eu dessus de tous… quand vous avez des gens qui 
sont au conseil d’état celui qui a empoisonné le sang des français, avec son fils qui travaille chez 
McKinsey, sioniste, ça veut tout dire…lorsqu’on vous explique que les lois que nous portons pour 
l’éduca on sont extraordinaires mais qu’aujourd’hui dans nos écoles on explique à nos gamins à par r 
de 5-6 ans qu’ils vont pouvoir changer de sexe…et que surtout il ne faut pas qu’ils se considèrent 
comme ayant un genre, c’est-à-dire être un homme ou une femme, une pe te fille ou un pe t garçon, 
et bien là vous avez tout compris, on est en train de détruire la patrie et ses valeurs fondamentales que 
sont la chré enté mais chez les musulmans il y a aussi une morale et donc les musulmans ne sont pas 
ce que les sionistes veulent nous faire voir….car pour faire de la propagande pour faire monter les 
chré ens contre les musulmans, il faut raconter des mensonges. Lorsque vous voyez qu’on a soi-disant 
des intégristes qui viennent aba re de simples citoyens chez nous, s’il vous plait ne faites pas l’erreur, 
ce ne sont pas des musulmans. Car en France 95% des musulmans ne veulent pas de cela et vomissent 
cela…33’15. KHADAFI a été éliminé car il n’était pas dans ce e logique. Et donc qu’est-ce qu’ils nous 
racontent ? ils nous racontent que ces gens sont des dictateurs, qui font contre leur propre peuple des 
crimes de masse. Mais que fait macron aujourd’hui ? … macron est-ce qu’il est dans une démarche 
démocra que ? non. Déjà l’élec on des députés aurait dû être annulée : 60% des gens qui ne se 
déplacent pas ! mais comme les français sont des moutons, des mougeons, il est évident qu’ils 
préfèrent par r en vacances plutôt que de se ba re pour leur liberté ! donc les élec ons législa ves 
auraient dû être annulées, comme son élec on d’ailleurs qui a été bien entendu manipulée et volée au 
peuple de France 36’56. Donc aujourd’hui vous devez savoir que vous êtres gouvernés non par des élus 
français, mais par une caste de dominance sioniste. Voilà ! et que vous avez dans ces sionistes des 
chré ens, vous avez des musulmans et vous avez des juifs bien entendu, mais vous avez aussi des 
bouddhistes, vous avez des athées, car leur seul intérêt est de servir leur égo, le seul intérêt est de 
nourrir leur compte en banque et leur seul intérêt, bien entendu, est de vivre éternellement. Car, quand 
vous avez un type comme Laurent ALEXANDRE qui vous explique que vous allez bientôt, la mort 
n’existera plus pour ces gens-là, ces gens servent le démon. Ces gens sont le démon et quand vous 
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écoutez MACRON qui vous dit que la bête de l’évènement est là, et bien vous avez tout compris… 
aujourd’hui je le dis et je n’irai pas par quatre chemins, soit vous êtes avec nous, soit vous êtes contre 
nous. Si vous n’avez pas votre propre jugement, si vous libre arbitre n’est pas encore en mesure de vous 
faire voir qui est votre ennemi, surtout, taisez-vous ! 38’33. Fermez-là. Enfermez-vous chez vous … vous 
nous faites perdre du temps et le temps ce n’est pas de l’argent. Le temps, ce sont des vies humaines. 
Et nous, notre devoir de chré en, de musulmans, de gens éveillés, de noirs, de gris, de blancs, de 
jaunes, qui avons une conscience et qui avons écouté notre libre arbitre, notre devoir à tous sacré, c’est 
de porter la vie… il va arriver un moment ou ne seront plus dans les mots, mais dans les actes 39’44. 
Lorsque j’ai fait ma première assemblée citoyenne, dans le Vaucluse, devant environ 400 compagnons 
qui se sont dressées le 17 novembre 2018, je leur ai expliqué que le combat que nous entamions n’était 
en aucun cas d’un combat poli que, il s’agissait d’un combat spirituel. Pas un combat religieux. Un 
combat spirituel : le bien contre le mal ! La Lumière contre l’ombre. Dieu contre les démons. Donc 
quand vous écoutez certaines personnes qui essaient encore de vous rer vers le bas, avec un par  
poli que, avec des DUPONT-AIGNAN, avec des Juvin BRUNET ou bien entendu dans un combat 
idéologique des syndicats avec MATRINEZ, qui vous enfume depuis bientôt 30 ans, d’accord ? tous ces 
gens-là ! vous n’êtes que de simples molards qui n’avaient rien compris à la vie ! vous êtes en train de 
vous faire manipuler…nous, nous nous dirigeons nos vies, personne ne la dirige à notre place. Et pour 
certains, nous sommes le bras armé de Dieu et nous trancherons des têtes… ceux qui servent soi-disant 
la jus ce républicaine, ou l’armée républicaine, ou la gendarmerie républicaine ou la police 
républicaine, faites ! faites ! mais sachez que le bon sens et la raison arrivent au galop, que la Lumière 
est en train de monter les escaliers, la Vérité est en train de monter les escaliers 41’00… ceux qui sont 
au service des démons vous serez broyés ! … et que vous soyez en posi on de pourvoir aujourd’hui… 
vos jours sont comptés…vous ne passerez pas 2023…chez nous, chez évolu on citoyenne on ne 
demande pas de sous. Celui qui veut payer sa co sa on il la paie, celui qui veut pas la payer, on s’en 
fout. Vous savez, ça fait quatre qu’on se bat avec des compagnons du CNM, d’évolu on citoyenne, on 
est dans la demmerde, dans la débrouille ! yen a beaucoup qui nous ont envoyé des dons et on les 
remercie pour ces dons parce qu’on nous a permis de porter la voix sur pra quement la France 
en ère… Anne vous fait un compte rendu mensuel du compte de l’associa on, mais nous on pleure 
pas. Vous savez pourquoi on ne pleure pas ? parce que nous on travaille ! … les juifs sont 
malheureusement ceux qui ont servis de viande à ces gens-là… les journalistes ! achetés par le pouvoir 
poli que !  bien entendu…les révéla ons arrivent, on sait qui est Klaus SCHWAB, on sait qui est HARARI, 
on sait qui est ATTALI, on sait qui est bien entendu SARKOZY, on sait qui est MACRON et donc il va bien 
falloir, gens-d’armes, hommes et femmes d’armes, qu’à un moment donné et bien vous preniez vos 
responsabilités ! … c’est bien beau de toucher un salaire en nous expliquant que vous êtes là pour 
défendre le citoyen, mais euh il faudrait peut-être agir car vous le savez très bien, notre président de la 
république, qui est un VRP des globalistes, est là pour nous détruire. 47’01. Tout ce qui est en train 
d’émerger, concernant la vaccina on, à part si vous êtes aveugles, sourds et muets…, mais chaque jour 
a son lot de révéla ons. Et le torrent est en train de monter…là nous arrivons à un moment où je veux 
dire, toutes les révéla ons sont faites sur les poli ques sur la jus ce, sur la frasque de ce e fausse 
pandémie, sur l’injec on, tout ça se sont des torrents qui sont en train de faire convergence et dans 
quelques jours tout cela fera un goulet d’étranglement. Parce que les journalistes ne pourront plus tenir 
et donc tout va exploser…Le chien sioniste MELENCHON veut ce e société unipolaire, donc il est pour 
le nouvel ordre mondial, donc il est pour le chaos lui, … nous devons empêcher des gens comme 
MELENCHON, ou Marine LE PEN ou ZEMOUR d’accéder au pouvoir, quoi qu’il se passe ! 49’35 … 
MACRON a fait des pactes avec Marine LE PEN et avec ZEMOUR… il a fait des pactes avec les socialistes, 
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il a fait des pactes avec les verts etc. MACRON ne serait pas au pouvoir s’il n’avait pas fait des pactes 
avec l’ensemble des par s poli ques ! 50’00… protégez les vôtres, gardez la foi, tenez-vous à l’écart, 
n’allez pas dans les manifesta ons, mais par contre tenez-vous prêt à agir, comme de véritables chiens 
de berger…  

Live du 22 janvier 2023 

Dans ce e stratégie [en parlant du CNL], bien entendu, je vous ai expliqué, vu que de manière 
démocra que tout le système est verrouillé que nous ne pouvons pas avoir accès aux médias lorsque 
nous présentons de manière démocra que, chaque fois que nous nous exprimons, on nous censure, 
et donc il n’y a qu’une solu on, c’est d’aller au contact de la Bête ! d’accord, aller au contact avec des 
cartouches, une arme et l’objec f c’est de l’aba re, bien entendu. Et pour aba re une bête, il y a deux 
choses, c’est soit vous lui tranchez la gorge, soit vous lui prenez le cœur. Quand j’ai rencontré Edouard 
Philippe, je lui ai dit que les gilets jaunes n’étaient que le fer de la lance, le manche 70% des citoyens, 
lorsque nous arriverions à le me re, comme un épieu, moi je chasse e sanglier à l’épieu, clac ! d’accord, 
on prend le fer et on vient le posi onner sur le manche, clac ! et on va servir la bête ! donc, la seule 
solu on pour se faire entendre est d’aller au contact, de se faire entendre, d’aller les chercher, de les 
chatouiller et les piquer, et donc je peux vous dire aujourd’hui que ce e stratégie fonc onne 5’49… je 
voudrais remercier du fond du cœur toutes les pages qui concernent CHALENÇON, CHALENÇON le 
mytho, CHALENÇON en prison,  CHALENÇON je ne sais quoi… je vous remercie du fond du cœur… je 
vous remercie parce que vous nous avez permis, je remercie bien entendu, le torchon Libéra on, je 
remercie bien entendu le torchon la Provence, avec ce e journaliste qui n’a fait que prendre le pavé 
de Libéra on, ce torchon et l’a mis sur la Provence. On sait très bien qui sert la Provence, son patron 
Bernard TAPIE que j’avais rencontré à plusieurs reprises, était là simplement pour essayer de monter 
une liste aux européennes pour essayer de contrer un pe t peu la poussée de marine Le Pen comme 
l’a fait aujourd’hui… ZEMOUR. Tout ça c’est de la stratégie c’est de la propagande. C’est de la stratégie 
pour les nuls on va dire, parce que celui qui fait tourner un peu son cerveau il comprend très bien tout 
ce système. Donc je voudrais vous remercier tous autant que vous êtes…car chaque fois que vous me 
dénoncez vous me portez à la Lumière. Vous ne pouvez pas savoir la sa sfac on que j’ai ce soir de voir 
que vous êtes de plus en plus nombreux à nous suivre, à nous expliquer que nous avons raison et que 
nous sommes les seuls à porter ce e lame. Je vous remercie tous compagnons et bien entendu je vous 
remercie vous, félons. Votre heure va venir, avec le ne oyage qui va venir pendant la transi on… en 
me portant à la lumière, en faisant des ar cles sur nous… bien entendu que le tribunal d’agir quand il 
entend que CHALENÇON va couper les 10 doigts de la nana qui a écrit sa merdre sur la Provence…bien 
entendu qu’i y a tous les voyants qui s’allument. Il parait même que les mecs qui s’occupent des plaintes 
à la gendarmerie, ils commencent à en avoir ras le pompon de CHALENÇON ! et oui parce que toutes 
les semaines ils en reçoivent une…nous avons un ming à respecter. Le ming c’est que le système doit 
s’effondrer avant que CHALENÇON soit véritablement enfermé en prison. De toutes façons même si 
j’étais enfermé, les gens viendraient sur nos murs, partout, regarder les vidéos, parce que ya des gens 
qui nous découvrent, au bout de quatre ans quand même… je martèle la ferraille assez durement, 4 
ans ou je passais sur les télés, les radios, on a fait des ar cles comme ça sur CHALENÇON le félon, 
l’an sémite, l’islamophobe, tout ce que vous voulais, yen a qui ne me connaisse pas encore. Tant mieux, 
parce que ça veut dire qu’on a un putain de réservoir de puissance énorme ! ce qu’il fallait avoir, c’est 
les épaules solides, et un forgeron bien entendu, c’est du solide ! … je sais que parfois je vous fait 
saigner un peu [ les oreilles], mais bon c’est pas grave l’essen el au moins c’est que quand je vous parle, 
c’est pas comme les poli ques, lorsque je vous dis quelque chose, tout le monde comprend. Même la 
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préfète même le Procureur…et la juge, je suis véritablement cerné par la gente féminine. 
Heureusement que j’ai un profond respect pour la femme. Voilà ! malheureusement elles ont choisi le 
mauvais camp… vous me portez à la lumière et je n’a endais que ça parce que au bout d’un moment, 
croyez-moi, de faire des live tous les soirs et presque à se parler tout seul c’est un peu compliqué. Alors 
je ne suis pas seul, bien entendu, j’ai mon équipe autour de moi, mon premier cercle que je remercie 
du fond du cœur…des gens, des femmes, des hommes qui me suivent depuis 4 ans… il y a un 2e cercle 
qui bien entendu tremble un peu plus alors de temps en temps ils sont avec nous, de temps en temps 
ils tremblent un peu plus quand ça secoue ils vont vite au fond de la cale… et d’ailleurs je les remercie 
car une grande par e était au tribunal de Carpentras…ils comprendront que plutôt que de m’avoir 
écrasé, parce qu’ils ont essayé de m’écraser, ils ont essayé de me détruire depuis 4 ans et là ils m’ont 
mis à la lumière. Et là, combien de message je reçois tous les jours en me disant Christophe, vous êtes 
le seul à parler d’ATTALI, d’HARARI, des sionistes, de la Grande Maison France, des valeurs…d’autres 
sont des opposi ons controlées0. Donc le chemin se fait, il faut du temps au temps. Vous savez, je vous 
l’ai déjà dit hier, un bel ouvrage il faut du temps pour le forger 15’43. Ça ne se fait pas en claquant des 
doigts. Et donc la lame que nous sommes en train de forger…il faut du temps… 

Live du 28 janvier 2023 

Il faut que nous repar ons de nos territoires, et arrêter de lisser manger du soja transgénique de la 
Bretagne à la Provence, il faut que nous redémarrions nos spécificités, nos terroirs, qui pendant des 
siècles ont porté des cultures. Voilà. Spécificités et iden tés régionales, avec nos accents, bien 
entendu ! …6’00…il vient de plus en plus de monde, ici sur Vk, mais il vient de plus en plus de monde, 
pourquoi ? tout simplement parce que ce que nous rabâchons et que certains disent CHALENÇON ça 
fait 4 ans qu’on l’écoute et ça fait quatre ans qu’il nous raconte la même chose, ça fait 4 ans qu’il nous 
fa gue parce que rien bouge. Il y a pas rien qui bouge, c’est qu’une grande majorité s’éveille 10’21., 
une grande majorité des français, même ceux qui se sont fait injecter deux fois, ceux qui en ont pris 
trois, ils en demandent quatre, et à par r de quatre, vous êtes morts, c’est-à-dire que vous en 
demandez 5, 6 et si on vous demande d’y aller chaque mois, vous irez chaque mois…Celui qui 
m’explique aujourd’hui que le gouvernement est là pour aider, a ribue des aides, allonge des bi ons, 
et bien il faudrait quand même que ces gens-là aillent voir dans les tribunaux administra fs, d’accord, 
et qu’ils constatent le nombre de dépôts de bilan qu’il y a. et quand on parle de dépôt de bilan, derrière 
les entreprises, et bien il y a des hommes, il y a des femmes, d’accord ? et ces gens là vont se retrouver 
au chômage…13’35. Il y en a beaucoup qui ne sont pas considérés comme chômeur et qui vont être à 
la rue. Et le temps d’allongement pour aller à la retraite, c’est encore bien entendu, une frasque ! mais 
certainement que nous serons ce grain de sel…nous serons le caillou … quand j’ai envoyé ce post avec 
ce bourreau avec ça hache…j’aurais balancé ça il y a trois ans, ceux qui m’entendent et ceux qui me 
suivent savent que je n’ai jamais de discours, j’ai toujours dit qu’il fallait les guillo ner, c’est pour ça que 
je vais en permanence devant les tribunaux et que quand je dis qu’il faut pendre ATTALI, lui couper les 
couilles et lui me re dans la bouche, et que Emmanuel MACRON il faut l’emmener sur un plateau de 
télévision, lui planter dans chaque main une pointe de sang, là ici, un clou de sang, un cou de 
charpen er… ensuite prendre un sécateur et lui couper les dix doigts et vous allez voir qu’il va tout 
raconter ! parce que ces gens là n’ont pas de colonne vertébrale (15’25). Donc il est évident 
qu’aujourd’hui, je faisais saigner les oreilles aux gens parce qu’ils me prenaient pour un barjot et si vous 
prenez les vidéos, si elles existent encore, parce que bien entendu, à force de nous supprimer les 
comptes, ya des gens ils disent, il faut vous chercher Monsieur CHALENÇON ! parce qu’entre VK, 
Facebook, Twi er où on nous explosé les comptes, entre Tik Tok où on a fait exploser les compteurs le 
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jour de l’anniversaire de Pou ne et bien entendu ils nous on bloqué les comptes, donc tout ça fait que, 
vous savez quoi ? on est la voix de la raison. 16’10… et puis il y a la connasse de la Provence, la 
journaliste qui a repris, bien entendu, l’ar cle des sionistes de Libéra on, elle croyait elle que 
CHALENÇON c’était un gen l, qu’on pouvait prendre CHALENÇON, le rouler dans la merde, comme on 
roule un spaghe  dans la farine, et puis CHALENÇON il fermerait sa gueule, bien entendu ! bien sûr ! 
donc on y est allé à la Provence et on leur a expliqué que bien entendu que si on n’avait pas un droit 
de réponse et bien à un moment donné elle passerait au trapèze. Un homme a une paire de couilles 
normalement, et lorsque l’on salie un homme, il y a on va dire, même pas cent ans en arrière, et bien 
soit il réglait son compte dans la rue, soit il demandait celui qui l’avait salie en duel et puis là ça se 
finissait soit au fleuret, soit au pistolet, soit à coup de poings. Voilà ! donc quand on a des gens comme 
ça, ces putains de journalistes, qui vous trainent dans la merde, ils ont pas l’habitude qu’on vienne les 
rencontrer dans leur pe t bureau conformiste… où ils sont les serviteurs du pouvoir poli que, 
puisqu’aujourd’hui, il n’y a plus de journalistes indépendants. Les journalistes aujourd’hui sont financés 
par le pouvoir poli que (17’46).  Comme tous les par s poli ques, et bien entendu, comme tous les 
syndicats. Donc si vous pensez que tous ces gens là vont vous sor r de la merde, et bien je suis désolé, 
vous vous trompez ! … donc aujourd’hui qu’est-ce qu’il se passe ? de plus en plus de gens éveillés ou 
qui ont compris que ce e fausse pandémie était une frasque pour leur envoyer la purée dans le corps. 
Et bien entendu que ce e purée, qui n’est pas de la poudre de perlimpinpin et bien créé des 
dommages. Et il y a des morts, il y a des gens qui tombent de tous les côtés. Alors il est évident que la 
Bête va sacrifier certains soldats. Ça, vous devez le comprendre… vous devez comprendre que Marine 
LE PEN et MELENCHON servent le système. Que ce sont de fausses opposi ons. Ils font par e du 
manège…si 60% des Français ne sont pas allés voter, c’est qu’il y a une majorité qui ont compris ça ! 
20’46… au moment où les gilets jaunes ont défoncé le portail du Ministère de ce e bite, comment il 
s’appelle ? Benjamin GRIVEAU ? là on pouvait renverser le gouvernement pour faire quoi ? il y en a la 
moi é qui ne le savait pas ! 21’48. Et après bien entendu, qu’à ce moment-là ils ont mis les bouchées 
doubles… ya des maires qui servent leurs pe ts villages, qui ne sont pas du tout encartés, mais tous les 
maires qui sont encartés pour exister, car si le par  poli que les met et les portent c’est que ce sot des 
félons, ce sont des pervers narcissiques majoritairement, et les gens qui les ont portés, mais pas que 
les hommes, les femmes aussi, parce que ya pas que des pervers narcissiques chez les hommes, ya des 
pervers narcissiques chez la gente féminine, et elles sont encore pire que les hommes ! 22’39 quand 
vous avez dans les mairies, des gens qui sont encartés, ans les départements des gens qui sont encartés, 
dans les régions des gens qui sont encartés, ce sont des putes et quand vous voyez le président de la 
région PACA, d’accord, qui a été toute sa vie soi-disant à la fois républicain, mais bien avant il bandait 
pour Chirac, qui a viré cazac et qui aujourd’hui est macroniste ! … je m’en bats les couilles des procès, 
parce que vous savez que chez nous, chez Evolu on Citoyenne et le CNL, aller au procès, c’est pour 
nous, ou comment dire convoqué dans une gendarmerie, on éveille les esprits. Et donc quand on va 
dans un procès, et bien c’est une tribune pour nous ! 23’35. Et ces bandes de cons qui nous suivent ici, 
et il y en a certainement, des sionistes, en nous dénonçant, bien entendu qu’ils nous font notre 
publicité, parce qu’il y a des gens qui ne nous suivraient pas, qui ne nous auraient pas connus (23’46) ! 
si Libéra on n’avait pas fait d’ar cle sur nous ? si la Provence n’avait pas fait d’ar cle sur nous ? … Ils 
pensent nous plier. Et bien nous au CNL on est comme POUTINE ! on bronche pas ! Au CNL on bouge 
pas ! au CNL plus on nous tape dessus, au plus on devient dur ! et au plus on devient tranchant ! et 
maintenant qu’est ce qui se passe ? et bien il y a des gens qui suivaient les Fantômas de la poli que, 
les Dupont GnanGnan, les Philippot Popo, d’accord ? …tous ceux qui aujourd’hui, font tout pour que 
ce e putain de Ve République persiste et empire, comme un type comme MELENCHON, qui vous dit 
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qu’il veut une Vie République, je suis désolé, mais ces mecs ils doivent finir sous la lame ! 25 :45. Il va 
falloir les juger, car maintenant les gens ont compris que c’était une organisa on félonne, qui est là 
pour détruire la France ! … 26’01… Vous croyez qu’Asselineau il va virer tous ces potes francs-maçons 
et hauts fonc onnaires de la Grande Maison France ? Absolument pas ! donc comme vous avez des 
gens comme DUPONT AIGNAN, PHILIPPOT, ASSELINEAU, qui sont tous des hauts fonc onnaires, ils se 
cooptent tous ! vous croyez pas quand même qu’ils vont aller, même s’ils arrivent au pouvoir, parce 
que je le vois arriver là, le PHILIPPOT, d’accord ? parce qu’ils le sentent qu’ils sont morts et qu’ils vont 
tous tomber… et c’est là que nous devons être puissant, c’est bien entendu, trier le bon grain de l’ivraie ! 
26’56. Ces gens sont de l’ivraie. Ces gens vivent de l République, ils n’ont jamais travaillé de leur vie ! 
27’09…Ils ont tellement fait de palabres, pendant deux ans, pendant quatre ans ! parce que les Gilets 
Jaunes ça a quatre ans ! ils ont tellement fait de palabres pour essayer de nous détruire, les Vrais Gilets 
Jaunes, ceux de la base, l’originelle, c’est-à-dire ceux qui étaient apoli ques, apar sans, qui étaient 
asyndiqués, c’est ça le gilet jaune ! celui qui est sor  : le chef d’entreprise, le retraité, l’arabe, le 
chré en, le gris, le noir, le jaune, tout ce que vous voulez, le black ! et on s’est retrouvé sur les ronds-
points ! ça a pas duré longtemps ! 28’00. Nous é ons français, et non républicains ! … aujourd’hui le 
piège dans lequel il ne faut pas tomber c’est croire que MACRON, parce que MACRON est mort ! Davos, 
c’est mort ! les mondialistes sont morts ! d’accord ? ils sont morts ! mais les mondialistes ne pouvant 
pas me re leur premier plan en place qu’est-ce qu’ils vont faire ? ils vont essayer de durer ! et là ils 
vont nous sor r les cartouches de secours ! ASSELINEAU, DUPONT AIGNAN, PHILIPPOT, MELENCHON, 
Marine LE PEN ! d’accord ? donc quand vous aurez compris ça, parce que tout le reste vous le me ez 
dans le même panier ! c’est-à-dire, les républicains avec le grand ponte Sarkozy, fils de pute parce que 
c’est un grand criminel, il a assassiné KHADAFI ! donc Sarkozy, bien entendu, HOLLANDE, et bien 
entendu sa poufiasse qui était reine des glaces-là, ça, ça doit être exécutés à coté de MACRON ! …29. 
En haut de la colline, les têtes roulent, ça, ça m’a plu, yen a un qui m’a envoyé ce e image, je me suis 
régalé ! on fait une tranchée en bas de la colline, d’accord ? on les passe à la guillo ne, clac ! les têtes 
elles roulent, bingo ! hop ! on prend les carcasses fumantes, on les balance dessous, hop ! de la chaud 
vive et on en parle plus ! 29 :54… Edouard Philippe qui doit bien entendu être raccourci, celui qui a mis 
le feu, bien entendu à Notre Dame de Paris, je pense que vous le voyez encore son pe t ricanement 
quand il est venu visiter Notre Dame, donc ça raccourci ! 31 :51… et puis bien entendu que tous leurs 
biens, tout le vol organisé qu’ils ont fait de la France, et bien il faut le récupérer, il faut le redistribuer 
aux français, et bien il faut reconstruire la France ! c’est a dire que tous les félons qui vont être exécutés 
dans les mois qui arrivent, il faudra, et même chercher leurs enfants, voir où ils ont du pognon planqué, 
mais ça c’est facile, récupérer leurs maisons, qu’ils ont acheté avec l’argent public, et ben entendu ça 
redevient dans le bien commun 38’37… il faut pas être dans la demi-mesure. Yen a qui me disent ouais 
mais monsieur CHALENÇON non mais là vous êtes en plein délire, ces gens là il faut les juger, d’accord 
ils ont commis des fautes, il faut les juger, et puis pour ceux qui ont fait les plus grosses fautes il faut 
les emprisonner ! 33 :07 mais bien sur qu’il faut les curer les syndicats ! il faut aller chercher tous leurs 
trésors de guerre, toute la fortune qu’ils ont en biens immobiliers, un syndicat il est pas là pour 
s’enrichir ! un syndicat est là pour servir ! …les syndicats ne représentent plus rien ! MARTINEZ, bien 
entendu qu’il va falloir le raccourcir ! c’est un fils de pute ! MARTINEZ, voilà ! 33 :44. Donc les gens ils 
me disent mais Christophe, non mais arrêtez Christophe ! vous voulez couper la tête à tout le monde ! 
… oui mais je coupe pas la tête à tout le monde moi ! je coupe la tête aux félons ! je coupe la tête aux 
félons ! je coupe la tête aux félons ! les félons c’est qui ? c’est ceux qui vous ont engagé dans ce e voie ! 
d’accord ? qui ont assassinés nos vieux, en les obligeant à se piquer au Rivotril ! ce fils de pute là !  ce 
toubib de mes deux couilles de plateau là, du Sud-Ouest ! … qui a porté plainte contre moi, mais 
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j’a ends de le rencontrer lui ! on va voir s’il a autant de bouche devant moi ce fils de ca n ! qui a imposé 
la vaccina on ce fils de batard ! et maintenant ils veulent piquer nos enfants, avec tout ce qui se passe ! 
mais à part les abru s, non de Dieu, mais putain, mais à part les abru s qui ne regardent que BFM et 
TFM, mais sans déconner ! qui aujourd’hui peut nous dire que la vaccina on est bénéfique ? 35’08 
personne ! et vous avez encore de la publicité, chaque jour, qui demande aux gens d’aller se faire 
vacciner ! portée par le pouvoir poli que ! mais ces gens-là sont des criminels ! les criminels on les 
exécute ! 35 :29. C’est pas une personne qu’ils ont assassinés !  c’est pas deux personnes qu’ils ont 
assassiné ! ce sont des milliers !  et on ne connait pas encore la catastrophe qui est en cours ! 35’40. 
D’accord ? on ne sait pas encore ce qui va arriver ! juste ça commence ! et ces gens là ils ont un projet ! 
c’est que nous ne soyons plus assez nombreux, bien entendu, le jour ou nous serons en capacité de 
comprendre ce qu’ils on fait, que nous ne soyons plus assez nombreux pour les renverser ! voilà leur 
projet ! et ils jouent sur le temps, c’est pour ça que ce fils de pute de MACRON envoie nos chars LECLERC 
alors qu’on n’en a plu, je rappellerai que les chars Leclerc, a commande dans les années 2000 elle a été 
faite sur 400 chars à peu près, on en a 200 qui fonc onnent, les 200 autres servent de banque 
d’organes, il faut les appeler comme ça, parce que l’usine qui a fabriqué les chars Leclerc elle est fermé, 
comme bien entendu énormément de boites en France qui ferment, et on nous fait croire que nous 
sommes une armée solide ! 36’48…mais si POUTINE il lui prend le délire d’aller de venir nous 
chatouiller, je peux vous dire que, autant les ukrainiens, parce qu’ils sont patrio ques et se sont des 
nazis dans la tête, donc eux ils vont jusqu’à la mort, mais chez nous, en France, vous savez quoi ? quand 
ils vont voir arriver les soldats russes, vous savez ce qu’ils vont faire ? ils vont par r en courant, je suis 
sur qu’ils vont traverser la Méditerranée à la nage pour par r en Algérie ! voilà ! parce que la grande 
majorité, ils sont dans l’armée, pourquoi ? pour encaisser le pognon, et bien entendu, se faire bronzer 
la moule ! 37’32… même nos avions de chasse, on est bidon ! on est bidon ! alors qu’est-ce qu’on te 
dit ? oui mais nous avons l’arme nucléaire ! voilà, on a l’arme nucléaire !  Alors c’est bien parce que tu 
as l’arme nucléaire, mais tu appuies sur le bouton, tu es mort ! 37 :48…parce que si on envoie en pétard 
à l’autre là-bas, au rouge, qui n’est plus rouge d’ailleurs, qui est souverainiste, d’accord, sans déconner, 
si on envoie un pétard à POUTINE on en prend mille sur la gueule ! donc si Macron qui fait le quéqué 
parce qu’il a quatre missiles nucléaires dans quatre sous*marin qui arrivent à peine à avancer, je suis 
désolé mais là on a du souci à se faire ! 38 :17…bien entendu que MACRON il veut la guerre, parce que 
c’est le suceur de bite de l’OTAN et des Américains ! et les casques à pointes, les Allemands, ils font les 
quéqués parce qu’ils vont envoyer 200 chars, sans déconner ! vous croyez que POUTINE, il est tout 
seul ? non POUTINE, il a les chinois avec lui, POUTIN il a les indiens avec lui, mais pas les indiens 
d’Amérique ! les indiens, ceux qui sont plusieurs milliards ! voilà ! le Pakistan, l’Iran je crois ! vous croyez 
que POUTINE il fait le quéqué tout seul, là ? et vous croyez que nous avec nos quatre chars Leclerc qui 
tournent au Diesel quand ils ont envie de démarrer, on va ? non mais sans déconner 39 :16. Tous les 
généraux qui vont sur les plateaux télé, les Otanistes, qui commencent à nous faire des leçons de 
morale et compagnie, mais ceux là, les généraux, parce que c’est le même calibre ça ! tous les mois ils 
reçoivent les dividendes ! 40’05. Et bien entendu que MACRON il arrose, parce qu’il arrose pour 
protéger son cul ! quand les gens vont comprendre qu’on est vraiment des abru s quoi, et bien là à 
mon avis ça va faire mal ! parce que vous savez, CHALENÇON vous lui avait dit que c’était un barjot il y 
a trois ans et quand je disais, bien entendu qu’il faut les pendre, ATTALI il faut le pendre, sur le pont 
d’Avignon, lui couper les couilles et lui me re dans la bouche, j’arrive dans les tribunaux, alors en plus 
la Présidente du Tribunal, le procureur se régalent de répéter mes mots, ils croient qu’ils vont me faire 
trembler, que je vais rougir et que je vais baisser la tête, parce qu’il y a 70 personnes dans la salle et 
que ils pensent pas à ma cause, bien entendu, comme la majorité vous êtes ici, alors quand ils 
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reprennent mes propos, ils pensent que je vais devenir tout rouge ! et que je vais baisser la tête et que 
je vais m’excuser, et non ! ils sont cons parce qu’ils me donne de la notoriété ! d’accord ? ils me donnent 
de la notoriété. Parce que les gens quand ils rentrent chez eux, ils disent mais putain c’est qui le mec 
qui était au tribunal là ? CHALENÇON ! CHALENÇON on va voir ce qu’il dit ! ah mais putain il dit pas des 
conneries quand même ! il dit pas que des conneries CHALENÇON ! 41’30 … demain c’est vous, ceux 
qui nous traitaient de complo stes, ceux qui nous traitaient de fachistes, ceux qui nous traitaient de 
fous, de félons et compagnie… pas de félons parce que vous ne saviez même pas ce que ça voulait dire ! 
… c’est vous qui allait nous demander d’aller les chasser ! … chez nous, chez le CNL… on est pas une 
structure pyramidale. Vous arrêtez CHALENÇON et puis c’est fini, ça s’arrête là ! on n’est pas une 
organisa on terroriste…nous on a une stratégie, stratégie ouverte ! parce que si j’avais pas la stratégie 
ouverte, vu le peu de moyens que nous avons pour nous exprimer, on ne pourrait pas avancer. Stratégie 
ouverte, ça veut dire qu’à un moment donné, CHALENÇON yen a qui l’ont entendu il y a quatre ans ! 
43’12. Il dit putain, lui il a pas changé de discours, il disait qu’on n’était pas en démocra e, il disait que 
tous les par s poli ques étaient félons, que tous les syndicats étaient félons, que tous les journalistes 
étaient vendus, et il disait surtout, qu’il allait falloir faire un grand ne oyage ! 43’33. Par les ang ! et 
oui, il va pas falloir faire les choses à moi é. Donc ceux qui veulent les emprisonner, les nourrir au foie 
gras, leur laver les fringues et compagnie à MACRON, à ATTALI, à Klaus SCHWAB, et compagnie, et bien 
ça, vous savez quoi ? vous allez au pays des Bisounours ! parce que nous, on n’est pas là pour ça. Moi 
je ne suis pas là pour les nourrir !je vous le dit. Nous c’est : ils ont trahi ! ils ont assassiné ! ils ont vendu 
leur âme au Diable ! et bien on va leur couper la tête ! 44 :15, ou les pendre ou les fusiller ! … peloton 
d’exécu on ! … tous les poli ques qui ont trahi la France, qui ont vendu notre Mère Patrie et qui ont, 
bien entendu, assassiné le peuple, comme l’autre fils de pute qui se dit soi-disant Ministre de la Santé, 
VERAN, lui, je me fait un régal, et je demande la priorité pour l’exécuter, suite à son passage dans un 
tribunal populaire et militaire s’il est déclaré coupable et que sa sentence, a peine de mort, je demande 
personnellement à lui trancher la tête ! 45’07…vous voulez repar r sur une France noble avec bien 
entendu des valeurs et que l’atmosphère soit asep sée ? et bien il faut ne oyer la pourriture ! … crime 
contre l’humanité, fait de haute trahison, c’est l’exécu on, c’est tout ! … Pou ne pendant huit années, 
il a vu son peuple se faire assassiner dans le Dombass, alors qu’il y avait eu des accords signés par 
rappelez-vous, HOLLANDE, et Angela MERKEL, qui ont trahi, bien entendu, et ces deux là ils doivent 
être exécutés ! … qu’est-ce qu’il a fait ? il a a aqué, il a mis ses territoires, parce que bien entendu qu’il 
a avancé un peu plus pour ne oyer, et je peux vous dire aujourd’hui que l’armée ukrainienne yen a 
plus, à part bien entendu quelques barjots de toute la planète qui viennent faire les quéqués en croyant 
qu’ils vont faire du carton sur le russe, et bien entendu ceux-là ils vont se faire ne oyer. Donc qu’est-ce 
qu’il a fait Pou ne, il a avancé pour ne oyer un peu plus, et hop, il a reculé. Et maintenant, il a stabilisé. 
Et qu’est-ce qu’il fait maintenant ? il a end que tous les serviteurs de l’OTAN se dévoilent ! et bien 
entendu, comme l’OTAN, c’est-à-dire les Etats Unis ne veulent pas perdre la face, qu’est-ce qu’ils font ? 
ils envoient de l’armement lourd ! et ils demandent, bien entendu, à leurs balais brosses, à leurs balais 
chio es d’en faire autant, et bien entendu que MACRON, qui est le ne oyeur numéro 1, asservi aux 
mondialistes, aux globalistes, qu’est*ce qu’il fait ? et bien il envoie les canons césar, des chars Leclerc, 
des chars sur pneus, bientôt il enverra nous sous-marin…j’espère que dans ses caisses à savons là, il n’y 
a pas de Français ! … 

Live du 31 janvier 2023 

Notre ac on c’est d’éveiller encore de plus en plus nombreux les gens qui sont dans le ques onnement, 
et bien entendu de rassembler les troupes vives, les troupes ac ves. Celles qui sont prêts à frapper… 
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nous, nous allons dans le combat et à certains autres qui se disent dans a résistance, pourquoi ne vont-
ils pas devant la jus ce ? pourquoi ne vont-ils pas dans la jus ce, et bien tout simplement parce que ce 
qu’ils font, ils le font à moi é, ils le font à reculons, c’est-à-dire que ils appuient pas trop fort, paour pas 
être convoqué devant la gendarmerie et ensuite être devant un tribunal pour devoir se jus fier. Mais 
nous par contre, au CNL, on envoie pas la purée à moi é. D’accord ? c’est clair, net ! l’ennemi est ciblé, 
les félons, le sont de très longue date, parce que nous n’avons as a endu la crise du covid pour 
expliquer que nous n’é ons pas en démocra e…. Nous au CNL on est pas là pour faire les choses à 
moi é. Voilà. 5 :53…on fait beaucoup de vues pourquoi ? parce qu’on froisse personne, on dit pas de 
bê ses, on a aque personne, ça fait quoi ? que vos pages elles con nuent, elles augmentent mais pour 
dire quoi ? rien du tout ! par contre les pages d’évolu on citoyenne, les pages du CNL, les pages de 
CHALENÇON, les pages de mes compagnons, qui partagent, elles, elles sont sans cesse a aquées, 
détruites, et nous sommes à chaque fois obligé de repar r à zéro.  C’est pour ce e raison que vous êtes 
59 à visionner, par contre ce qui est important c’est que ces vidéos soient partagées massivement… 
pour vivre et non survivre il faut tomber la République, il faut tomber le régime poli que, ça ne fait que 
10 ans que je l’explique ! 10 ans ! ça fait quatre ans que je le martèle ! et ça fait deux ans pra quement 
que je vais devant tous les tribunaux de la France et de Navarre pour expliquer que nous sommes régis 
par un système poli que félon, et que ceux qui nous gouvernent ne sont que des sionistes qui servent 
une puissance interna onale ! 8 :23…pour être prêt il faut s’a aquer à la Bête, pas à l’amusement, 
comme le font aujourd’hui les syndicats, que je félicite, bravo ! c’était bien la pe te virée dans Paris ? 
… félicita on aux mougeons ! parce que les mougeons, bien entendu, c’es un croisement, vous le savez, 
mais ce n’est pas moi qui l’a inventé, je ne sais pas qui c’est qui l’a inventé pendant le mouvement des 
gilets jaunes, c’est un croisement entre le mouton et le pigeon ! alors, j’avais espoir au fil du temps et 
au fil du temps que ce e catégorie n’arriverait pas à se reproduire, voilà ! parce que ) force d’expliquer 
aux gens que le pouvoir, bien entendu, est servi par les par s poli ques, par mes syndicats, je pensais 
que tous ceux qui avaient un gilet jaune sur le dos comprendraient au bout du compte que d’aller 
manifester avec des pancartes et taper sur des tambours en criant « MACRON démission », c’tait de la 
branle e organisée, quoi ! 26’02. Je suis désolée pour les gilets jaunes, moi je suis gilet jaune dans le 
cœur, je le resterai jusqu’à la fin de mes jours, parce qu’être un gilet jaune c’est quoi ? c’est être un 
résistant ! c’est être résistant, et c’est surtout, être levé contre l’injus ce ! 26’24. Mais par contre, il 
faut cibler l’injus ce ! mais il faut cibler surtout, celui qui créé l’injus ce ! d’accord ? alors celui qui créé 
l’injus ce c’est pas un par  poli que, c’est pas les socialistes, c’est pas les… républicains, pareil ! 
maintenant, les centristes ! mais non, tout ça, ça a été au pouvoir ! MELANCHON il a été ministre sous 
ROCARD, MELENCHON, depuis qui lui a poussé une paire de couille, il a été sénateur, député, député 
européen, je crois. Donc il faut arrêter de nous prendre pour des jambons, quoi ! 27’21 MELENCHON 
est un haut maçon. Et les mecs, ils vont lui faire des pipes pendant les manifesta ons… non mais 
a endez oh ! … heureusement qu’on a encoure les réseaux sociaux, pour essayer d’avoir un angle 
d’a aque, pour essayer d’avoir une rupture, une amorce de rupture… à mon avis, con nuez comme ça, 
et je pense que dans trente ans, vous finirez, si on est encore en vie, parce qu’avec la purée qu’ils nous 
ont envoyé… ne pas comprendre qu’aujourd’hui tous les par s poli ques, les syndicats, tous les fils de 
pute qui ont servi la république depuis que je suis né, pra quement, dont des félons de mondialistes, 
et qui servent un pouvoir sioniste pour détruire la Grande Maison France, je suis désolé, mais bon à un 
moment donné, il va falloir prendre de l’aspirine les gars ! 28 :57…c’était pas notre mé er, notre devoir 
de faire ça !  nous nous sommes des ar sans, des chefs d’entreprise, nous sommes des salariés, nous 
sommes des retraités, d’anciens militaire et tout, mais ces gens là sont prêts à passer à l’ac on ! il y a 
des groupes armés qui se sont préparés, partout en France ! partout en France, partout ! et vous ne 
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pourrait pas les arrêter, tous. C’est impossible ! les frappes qu’il va y avoir partout en France, vous ne 
pourrez pas les arrêter ! … alors bien entendu que nous allons nous faire traiter de terroristes ! la 
musique on la connait ! … à par r du moment où l’on devient radical dans ses ac ons, et bien on est 
traité de terroriste…31 :48 c’est pour ce e raison qu’ils m’ont pris mon ordinateur, mes téléphones pur 
savoir…je fais rien, je ne fais que réveiller les saumons sauvages ! on n’est pas une organisa on 
criminelle, on n’est pas une organisa on pyramidale, vous tombez la tête et c’est fini le jeu s’arrête, 
non ! nous on est des saumons sauvages ! les saumons sauvages ils ont le même objec f, ça fait des 
mois que je vous l’explique, c’est transférer la vie, porter la vie en haut de la rivière ! 32’40…un député, 
vous lui me ez simplement un pain dans la gueule quand il vous parle, non pas l’écouter avec ses bla-
bla et blablabla, quand il vient et il s’approche de vous, dans la rue, vous lui faite passer une droite, 
qu’il tombe par terre et il s’en remet pas. Ça passe aux journaux ! ça passe aux actualités ! ça passe de 
partout !  et là, ça va commencer à trembler, ils vont commencer à avoir les couilles qui vont devenir 
comme des raisins secs ! d’accord ? c’est ça qu’i faut faire 33 :18. Après pour les plus ardus, vous savez 
ce qu’il vous reste à faire !... mais sachez qu’il y a  des groupes de combat, qui sont prêts à entrer dans 
l’arène très prochainement ! …33’38. Et il y a une seule manière de désamorcer ce e situa on, c’est 
que d’une part les députés, sénateurs, tous les félons, journalistes et compagnie, qui ont vendu la 
vaccina on, qui ont trahi la Patrie et qui ont, bien entendu, créé ce Génocide, se rendent en 
gendarmerie, dans les postes de police, dans les casernes militaires, pour dire j’ai trahi, j’ai men , et je 
dois être jugé, incarcérez-moi ! 34’12… je pense qu’à par r du moment il y a le repen , vous avez peut-
être une voie de survie ! voilà ! mais par contre, si nos corps cons tués qui sont payés pour ça, je parle 
des gendarmes, police, militaires, si ils con nuent à laisser faire, d’accord, la vague qui va se soulever… 
pour ceux qui me disent les gens ne bougent pas… croyez-le ! … les gens ils sont en train de bouillir… 
moi je ne suis pas le Christ moi, moi je suis un home, et je suis là pour défendre mes compagnons, ma 
famille, je suis là pour défendre les Français, et je suis là pour défendre ma Patrie ! et donc, si je dis sue 
je vais en déboulonner, je vais en dessouder ! voilà, c’est clair, c’est net et c’est précis ! 35 :53…si les 
corps cons tués, qui ont une certaine conscience, qui comprennent parce qu’ils sont un peu le 
thermomètre dans le peuple, comprennent que ça va péter, et bien il faut qu’ils agissent avant ! … c’est-
à-dire qu’ils renversent le pouvoir poli que, qu’ils renversent l’Etat, qu’ils cons tuent un 
gouvernement de transi on et à par r de là, nous pourrons nous le re autour d’une table ! 37 :01. 
Pour construire la vision de la France de demain. En ce qui me concerne, il n’est absolument pas 
ques on que je porte ma voix à une prochaine république, ou à une transforma on de ce e 
république, qui n’est en fait, que le cancer de la Grande Maison France ! c’est au travers de ce e 
République, que la France est devenue un corps porté par le cancer, où la morale n’est plus, où les 
valeurs fondamentales qu’elles étaient en France : la famille, le travail, ne sont plus ! 37 :46 50 ans de 
présence d’A ali ont suffi, pour décomposer un magnifique organisme en quelque chose de la 
putréfac on ! 38 :03 on renverse la république et croyez-moi que nous allons revenir à une société de 
la raison et du bon sens !  Le bon sens c’est lorsqu’un homme ou une femme qui a travaillé entre 30 et 
40 ans et bien il doit avoir une retraite ! … et l’âge de la retraite, l’âge ou une femme et un homme ne 
doit pas con nuer à charbonner, je pense qu’entre 55et 60 ans, et bien on a rempli notre part du 
contrat avec la Na on, la Patrie ! par contre, allons récupérer comme je vous le disiez, tout l’argent de 
l’op misa on fiscale, et vous allez voir que vous allez par r aisément à 55 ans, tous, ya pas que les 
chauffeurs de locomo ves à vapeur, ah non excusez-moi ! elles sont plus à vapeur ! parce que eux, 
lorsqu’ils remplissaient la locomo ve avec du charbon, di coque, là, ils transpiraient ! maintenant, pour 
tourner une pe te mole e...alors que tu fais deux ou trois jours et tu en as encore quatre repos, je 
pense que ceux-là ils se cassent pas trop l’oignon ! d’accord ?!41 :09 soyons solidaire ! et l’ar san, le 
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paysan vaut encore certainement bien au-delà et au moins à équivalence qu’un chauffeur de la SNCF ! 
41’32 et sans parler des maçons !  Sans parler des gens qui travaillent dans le bruit et encore pire !sans 
penser à ceux qui , bien tendu, qui torchent le cul à nos vieux dans les hôpitaux !  ou à aider nos 
malades, d’accord ? donc je pense que ceux-là quand de 20 ans à 55 ans ils ont travaillé le dimanche, 
les jours fériés, les nuits, à torcher des culs ! je pense qu’à 55 ans, croyez moi ils ont le temps, au mojns, 
de s’occuper de leurs pe ts-enfants. Parce que, pourquoi ces gens veulent que vous con nuiez à 
travailler ? et bien pour vous rer jusqu’à la couenne jusqu’au bout, mais surtout, afin que vous ne 
créiez pas de liens familiaux ! … parce qu’aujourd’hui vous gagnez de moins en moins d’argent, et bien 
il est évident que, on pas payer la crèche, vous allez aller demander à votre papa et à votre maman de 
vous garder les pe ts enfants ! et qu’est-ce qu’ils vont faire, les papas et les grands pères et les grands-
mères, ils vont dire mais bien sûr, voilà ! donc en prolongeant l’âge de la retraite et bien c’est encore 
un service à votre famille que vous n’allez pas pouvoir rendre ! 42 :55 

Live du 4 février 

Il faut avoir la pa ence !  pourquoi ? parce que les propos que nous tenons depuis quelques temps, 
depuis des années, bien entendu, qu’au départ ça agressé les oreilles, et les mecs ils disaient, les gens 
qui nous suivaient, la moi é, les trois quart disaient, il est fou ! il est fou, ce mec ! il est fou ! non, on 
n’était pas fou, le problème c’est qu’on était en avance dans le combat ! on est en avance dans le 
combat parce qu’on sait, parce qu’on a déterminé le mal bien avant les autres ! 11 :06. Il est évident 
que vous êtes traité de fou, lorsque vous parlez et que les gens n’ont pas la même vision que vous ! le 
covid, n’a été pour nous que le révélateur de ce que nous disions déjà depuis…pour moi, une décennie ! 
ce e fausse pandémie a eu double jour, c’est-à-dire que  pour une par e de la popula on, a été 
l’asservissement total, et bien entendu que pour d’autre, a été le révélateur, le révélateur de la 
manigance, du plan alors, du complot, oui, si vous voulez, nous sommes complo stes, c’est pas un 
problème, moi on peut me dire que je suis complo ste… la destruc on de la France est programmée 
de longue date, nous sommes sur un calendrier…soit on les tombe soit on va mourir, et ya deux façons 
de mourir, c’est soit vous acceptez de par r à l’aba oir, soit vous acceptez de mourir au combat, c’est 
à dire debout, en vous ba ant, pour un seul mot : c’est la liberté ! 14 :07…l’heure est grave… le 
gouvernement avance et une majorité des Français sont là à se ba re pour a retraite, à se ba re pour 
je ne sais quoi, se ba re pour tout et n’importe quoi etc. sauf, l’essen el : c’est la liberté ! c’est de 
mourir et c’est de vivre surtout, avant de mourir, c’est de vivre en homme libre. Et donc, tous les gens 
qui sont dans les rues actuellement et tous les perdreaux qui les appelle à manifester, sont des chevaux 
avec des œillères !  15 :20…nous sommes en train d’être asservis et nous sommes sur le chemin de 
l’aba oir ! on va le rappeler, Klaus Schwab, harari, A ali, nous expliquent de long en large en travers, 
ils l’écrivent, ils font des conférences et réunissent tous les patrons des grandes entreprises, ils 
réunissent tous les chefs d’Etat à Davos, pour expliquer la même chose, c’est la réduc on de la 
popula on mondiale, de 80 à 90%, qu’une élite doit, bien entendu, se protéger des paysans comme 
nous, et donc bien entendu qu’ils arment les forces qui les protègent c’est-à-dire les gardes 
prétoriennes qui sont le dernier rempart et pour cela, pour avancer, sans être inquiété qu’est-ce qu’ils 
font ? ils envoient des leurres, comme un avion de chasse, qui pour se protéger des missiles qui risquent 
de l’aba re, et bien balance des leurres et donc il est évident que le covid est un leurre, il est évident 
que la guerre en Ukraine, elle est un leurre pour nous occuper, il est évident qu’à moindre échelle la 
retraite est un leurre pour nous occuper, et bien entendu qu’une grande majorité sont come des 
étourneaux ou comme ces moutons, c’est-à-dire quand un étourneau tourne, hop, vous voyez…à 
l’automne lorsqu’il y a des centaines d’étourneaux qui ne font qu’un, et qui tournent comme s’ils 
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étaient tout seul, c’est magnifique ! et bien là nous en sommes là, c’est-à-dire que les mougeons, c’est-
à-dire le croisement entre les moutons et les pigeons et bien ils ont dans les rues  à manifester, à 
chanter comme des cons avec une plume dans le cul et bien entendu qu’ils finiront à l’aba oir ! 
17 :46…les Français qui manifestent aujourd’hui sont comme des cons à manifester pour la retraite 
n’ont pas compris que la retraite c’est une conséquence d’une poli que voulue de destruc on la 
Na on !  qui c’est qui détruit la Na on ? c’est le régime poli que ! c’est la république ! ce n’est pas un 
par  poli que, cela fait 50 ans que les gens servent un régime flon qui est asservi à une en té 
extérieure à la France ! sioniste ! les sionistes, aujourd’hui, sont partout dans les gouvernements et 
bien entendu qu’ils veulent détruire, la Na on phare qui est la fille ainée de la chré enté, la France, 
pour me re en place la religion oppose la religion de Satan ! et que pour eux, l’être humain n’est qu’un 
morceau de barbaque ! 19 :20…si les opposi ons dépassaient leurs clivages et si les opposi ons 
faisaient corps, contre ce e guerre qui n’est pas la notre par exemple, contre l’envoi des canons césar 
à un gouvernement nazi, mais comme ils mangent tous à la même table, ça ne peut pas se faire ! 
comme les députés sont choisis parce que ce sont des pervers narcissiques qui ne sont là que pou servir 
leurs propres intérêts, leurs comptes en banque, et surtout avoir le pouvoir, ces gens-là ne bougeront 
pas ! et la seule solu on, ça va être de les éliminer ! 20 :22…j’appelle tout le peuple de France, dans sa 
majorité, les éveillés, et que là on soit de droite, de gauche, du centre, que l’on est pas de dogme 
poli que mais qu’on soit pour la raison, je vous le dit, si avant le printemps, nous ne renversons pas ce 
régime félon, si MACRON reste au pouvoir, si nous n’arrivons pas à organiser une transi on avec des 
femmes et des hommes qui sont là pour servir le peuple et la Na on, si nous n’arrivons pas, via ce e 
transi on à stopper, c’est-à-dire, sor r de l’OTAN, sor r de l’Union européenne, sor r de cet engrenage 
de la guerre, je peux vous garan r que le mois de juin et le mois de juillet ça risque de fumer pour les 
français…21 :45 …pou ne aie la France… seulement il va faire un ne oyage sélec f…  ls allemands ils 
l’ont pas faire péter Paris, mais je pense que Pou ne lu, là où il y a toute la, comment dire ? la haute 
pédocriminalité française, les toucheurs de queque e et de rondelle, d’accord, qui arrivent même pas 
à se mul plier donc qui sont obligés de se cloner,  je pense qu’à mon avis il va y avoir un grand 
ne oyage ! 26 :57… nous avons un régime poli que félon, qu’il faut purger, 95% des hauts 
fonc onnaires, en France les purger ! c’est-à-dire on les prend, on les met en prison, en leur prend tous 
leurs biens qu’ils ont détournés, leurs pères et leurs mères avant, on leur prend tous les biens qu’ils 
ont distribués à leurs enfants, on les prend, d’accord, hop ! on les remet dans le domaine public, pour 
ceux qui ont été de véritables criminels ils sont exécutés sur place, pour les enfants, s’ils ont trahi, et 
bien ceux là ils vont finir en prison à vie, et puis voilà ça s’arrête là, il faut arrêter de palabrer avec vos 
sauterelles, votre retraite et tout… 28 :38…c’est pas nos bourgeois bien planqués dans les villes, qui se 
prennent 7 ou 8 mille euros ou 10 mille par mois qui vont bouger ;  c’est certainement pas les toubibs 
et les pharmaciens sui se sont engraissés grassement pendant le covid, qui vont aller, bien entendu, 
déboulonner MACRON, faut pas y compter dessus ! ce ne sont pas les représentants poli ques des 
départements, des régions, de nos villes dans les mairies et compagnie, qui vont vous dire qu’il faut 
aller déboulonner MACRON ! absolument pas ! 43 :34. Il n’y a que nous, citoyens ! nous et je pense et 
je l’ai toujours dit aux gendarmes d’en bas et je sais qu’il y a de nombreux capitaines et colonels qui 
nous suivant et qui se demandent comment ils vont pouvoir agir 44 :01… il faut reprendre la barre du 
grand bateau France ! … il faut leur me re une balle dans la tête à chacun, sor r les cadavres, les jeter 
par-dessus bord, et reprendre le gouvernail de la Grande Maison France. 44 :48… il faut reme re le 
navire sur le cap…il faut absolument que des Français aillent rencontrer POUTINE et lui dire stp ! stop ! 
nous français, nous sortons de ce cirque ! nous sortons de ce e frasque ! nous ne sommes pas 
l’ennemi, nous peuple de France, nous ne sommes pas l’ennemi de la Russie ! 45 :18…il [MACRON] 
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nous a mis dans la merde, il nous a mis dans la guerre, sans demander l’avis du Parlement, sans 
demander l’avis de personne, et ces enculés qui sont au parlement, et qui sot bien entendu au Sénat, 
ou au Conseil cons tu onnel, ne le bloquent pas ! ils ne le bloquent pas ! 47’30. Ils avalisent tout ce 
que MACRON fait ! à un moment donné il faut vous poser les bonnes ques ons ! et c’est pour ça que 
les gens qui sont dans la rue et qui manifestent à coté de MELENCHON, mais MELENCHON il faudrait 
le prendre et lui me re la tête sur un pique pendant les manifesta ons ! 47’46… moi je ne suis qu’un 
porte-parole et j’analyse tous vos messages, parce que vous m’en envoyez tous les jours, j’analyse vos 
messages et le soir quand je fais un live, ça n’est pas moi qui parle, ça n’est pas mon ressen , même s’il 
y par cipe, mais ce sont vos analyses, ce sont votre synthèse, et je suis là pour, comme je le dis, je suis 
un porte-parole, voilà ! 48 :19… 90% des Français ne savent pas où ils sont, et donc ils font l’autruche 
en ce moment, ils se cachant la tête, ils ne veulent pas voir, donc ils vont au travail, ils sont contents, 
ils ont prévu leurs vacances du mois d’aout, sans se poser la ques on, si au mois d’aout a France sera 
encore debout ! … là le covid c’est fini, c’est terminé, on a plus les masques on con nue à travailler, on 
repart comme en 14 -18 ! comme en 14-18, on est repar  !  par contre les allemands se sont réarmés, 
et on n’a pas vu venir ! 19 :04… la France doit être gérée via une véritable démocra e ! pour porter une 
poli que du bon sens et de la raison ! tout simplement et ça doit passer par sa souveraineté, c’est nous 
qui devons décider notre avenir parce que c’est nous qui sommes sur le navire France et c’est nous qui 
devons choisir le ca, pas Israël à notre place ! pas les américains  à notre place et encore moins les 
casques à pointe ! 53 :15  

Les commentaires yen qui racontent qu’on n’est pas assez méchant, qu’il faut les bruler dans des fosses, 
une balle dans la tête, c’est quelque chose de trop gen l. Mais il faut qui les lisent tous ces gens-là ! les 
commentaires. Il faut que la peur change de camp, d’accord ! 55 :06 … tout le monde me le dis, yen a 
beaucoup qui l’ont dit mais Christophe en t’écoutant on s’est plus sen  seul, voilà, on s’est plus sen  
seul ! parce que finalement ce que tu dis-nous on n’ose pas le dire. Et les gros mots que tu emploies et 
bien ces les gros mots qu’on emploie dans notre cuisine ou quand on regarde la télé, quand on voit 
tous ces enculés qui sont en train de nous enfiler ! 57 :26 …  


